
16 февраля депутат Госдумы, со-
ветник по вопросам строительства 
Патриарха Московского и всея 
Руси Владимир Ресин и префект 
ВАО Николай Ломакин проин-
спектировали строительство трёх 
храмов в Восточном округе. 

Первым и самым примечатель-
ным пунктом объезда стала строй-
площадка храма Преображения 
Господня на Преображенской пло-
щади. Он восстанавливается по 
историческим чертежам на месте 
храма XVIII-XIX веков, взорванно-
го в 1964 году под предлогом строи-
тельства метро (это был последний 
случай уничтожения действующей 
церкви в Москве). Территория, на 
которой сохранились фундаменты 
и подвалы уничтоженного Преоб-
раженского храма, признана объ-
ектом культурного наследия.

К середине февраля на стройпло-
щадке завершены археологические 
раскопки, переложены коммуни-
кации и устроена объездная до-

рога по Преображенской площа-
ди. В настоящее время ведутся ра-
боты нулевого цикла, завершить 
их планируется до конца февраля 
2013 года.

Главный архитектор проекта, 
руководитель мастерской №12 
«Моспроекта-2» Андрей Оболен-
ский рассказал, что здесь прово-
дится уникальная операция по пе-
реопиранию исторических фун-

даментов. Строить новый храм на 
старом фундаменте было невоз-
можно – повреждённые взрывом 
конструкции не выдержали бы 
нагрузки. Поэтому было решено 
их законсервировать: фрагменты 
исторического фундамента окру-
жены железобетонными стенами, 
под них подведена фундаментная 
плита.

Окончание на стр. 6

ЗДОРОВЬЕ стр. 8

Как теперь 
записывают к врачу 
Что делается 
для сокращения 
очередей в поликлиниках

ВОСТОЧНЫЙВОСТОЧНЫЙ ОКРУГОКРУГ
№5 ФЕВРАЛЬ 2013      МОСКВА. ОКРУЖНАЯ ГАЗЕТА   WWW.NEWSVOSTOK.RU   POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

Сергей Собянин поздравил 
председателя Совета ветеранов 
округа стр. 2

СПЕЦРЕПОРТАЖ стр. 7

Мы проверили 
качество катков
Лёд неплохой, 
но дорожки чистят 
не везде

ЖИЛЬЁ стр. 4

В этом году в округе 
заменят 172 лифта
В новых кабинках есть кнопка 
для удерживания двери в открытом 
состоянии

ЧИТАЙТЕ НА ПОРТАЛЕ 
ПРЕФЕКТУРЫ ВАО

НОВОСТИ ОКРУГА, 
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Как строят храмы 
на Преображенке 
и в Вешняках
Депутат Госдумы Владимир Ресин 
и префект Николай Ломакин побывали на объектах

Церковь Введения во храм Пресвятой Богородицы на Кетчерской, 2, 
в этом году должны достроить

Вам и не снилось: 
Татьяна Аксюта учит юных 
артистов в Сокольниках                    стр. 14

Владимир Ресин

Ува жаем ые ж и тели 
Восточного округа! 

От всей души поздрав-
ляю вас с Днём защитни-
ка Отечества!

23 февраля — день му-
жества и доблести, верно-
сти воинскому долгу, без-
заветной любви к Родине. 
Мы выражаем благодар-
ность дорогим ветеранам, 
отстоявшим свободу на-
шей страны в Великой 
Отечественной войне, мы 
гордимся теми, кто сегод-
ня охраняет мир и покой 
на нашей земле. 

Мы говорим сердечное 
спасибо нашим женщи-
нам, несущим службу в 
армии, жёнам, матерям 
и сёстрам защитников 
Отечества, всем тем, кто 
обеспечивает их прочный 
тыл, дарит им любовь и 
тепло домашнего очага. 

День защитника Отече-
ства – это повод напом-
нить нашим молодым 
людям об их конститу-
ционном долге – защи-
щать свою Родину, беря 

пример со своих отцов, 
дедов и прадедов. 

В этот знаменательный 
день желаю всем защит-
никам Родины здоровья 
и счастья! Пусть в вашем 
доме царят мир и спокой-
ствие, достаток и благо-
получие, любовь и до-
брота! 

Николай Ломакин, 
префект Восточного 

административного округа 
г. Москвы

С Днём защитника 
Отечества!
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Н
акануне Дня 
з а щ и т н и -
ка Отечества 
мэр Москвы 
побывал в го-

стях у ветерана Великой 
Отечественной войны 
председателя Совета ве-
теранов Восточного ад-
министративного окру-
га столицы Марка Пав-
ловича Иванихина.

В 2011 году Сергей Со-
бянин вручил ему ключ 
от новой квартиры и вот 
приехал поздравить с но-
восельем. Вместе с мэром 
к ветерану в гости приш-
ли префект Николай Ло-
макин, руководитель Де-
партамента социальной 
защиты г. Москвы Вла-
димир Петросян.

Сергей Собянин рас-
сказал, что всего в Мо-
скве за последнее время 
ветераны получили око-
ло 14 тыс. квартир. Он 
пообещал, что до кон-
ца 2013 года жильём бу-
дут обеспечены все ве-
тераны города. Также 
мэр отметил, что в этом 
году городские власти 
продолжат оказывать 
адресную помощь вете-
ранам, вдовам ветеранов 
и труженикам тыла.

— Мы с супругой, сы-
ном и внуком поблаго-
дарили за квартиру и 
подарили Сергею Се-
мёновичу скульптуру 
солдата Семёновско-
го полка, — рассказал 
Марк Павлович корре-
спонденту «Восточного 
округа».

Прошёл от Москвы 
до Берлина

Марк Иванихин начал 
войну 1 октября 1941-го 
курсантом артиллерий-
ского училища, а закон-
чил 9 мая 1945 года в Бер-
лине гвардии капитаном 
с четырьмя орденами. Во-
евал под Москвой, Ста-
линградом, на Курской 
дуге, штурмовал Бер-
лин. Он один из участни-
ков знаменитого парада в 
ноябре 1941 года.

Во время Сталинград-
ской битвы Марк Пав-
лович командовал огне-
вым взводом в составе 
79-го гвардейского мино-
мётного полка. 

В апреле 1945 года 79-й 
гвардейский миномёт-
ный полк штурмовал Зе-
еловские высоты, а по-
том Берлин. 

— В Берлине мне дове-
лось побывать в импер-
ской канцелярии в под-
земном бункере, — вспо-
минает ветеран. 

Кому помогает 
Совет ветеранов

С 1998 года полковник 
в отставке Иванихин воз-
главляет окружной Совет 
ветеранов. Сегодня вете-
ранская организация на-
считывает около 257 тыс. 
ветеранов и просто пен-
сионеров. При необхо-
димости пожилые люди 
могут получить в Со-
вете ветеранов неболь-
шую материальную по-

мощь от 1 до 2,5 тыс. ру-
блей из средств, которые 
выделяет Правительство 
Москвы. Помощь можно 
получить и в виде това-
ров длительного пользо-
вания или ремонта квар-
тир.

Время от времени в 
Совет обращаются вете-
раны, в семьях которых 
ухудшились жилищные 
условия.

Пожилые, больные 
одинокие или одиноко 
проживающие ветера-
ны обеспечиваются си-
делками. В этом году на 
округ выделены 64 си-
делки. 

— Кроме того, оди-
ноким, плохо чувству-
ющим себя ветеранам 
устанавливают «тревож-
ные кнопки», — говорит 
Марк Павлович. 

В ВАО такие кнопки 
имеют более 1600 чело-
век. Все эти люди состо-
ят на учёте в Московском 
доме ветеранов, где созда-
на специальная диспет-
черская служба. 

— Мне вот идёт 91-й 
год, и у меня есть такая 
«тревожная кнопка», – 
говорит Марк Павлович. 
— Уже два раза она меня 
выручала. 

Ирина КОЛПАКОВА

ПРИЁМ В СОВЕТЕ ВЕТЕРАНОВ 
ВЕДЁТСЯ ЕЖЕДНЕВНО С ПО-
НЕДЕЛЬНИКА ПО ПЯТНИЦУ 
С 10.00 ДО 14.00. ТЕЛЕФОНЫ 
(495) 161-9180 , (495) 963-
1155. АДРЕС: ПРЕОБРАЖЕН-
СКАЯ ПЛОЩАДЬ, 9

На остановках 
наземного транспорта 
появятся турникеты

Остановки общественно-
го транспорта оборудуют по 
принципу железнодорожных 
платформ или метро. В местах, 
где большой поток пассажиров, 
появятся турникеты. На этих 
маршрутах водителям наземно-
го транспорта не придётся ра-
ботать кондукторами, сообщил 
заместитель мэра руководитель 
Департамента транспорта и раз-
вития дорожно-транспортной 
инфраструктуры Максим Лик-
сутов. 

Частным школам 
не повысят 
арендную плату

Негосударственным образо-
вательным школам в столице 
сохранят льготную аренду по-
мещений. Об этом сообщила за-
меститель мэра Наталья Сергу-
нина на оперативном совещании 
столичного правительства.

Если такая организация имеет 
лицензию на оказание образо-
вательных услуг, ей будет сохра-
нена льготная ставка в разме-
ре 1,8 тыс. рублей, как и было 
раньше, уточнила заместитель 
мэра.

Парковка на детских 
площадках будет стоить 
пять тысяч

Власти Москвы отказались 
от повышения штрафов за не-
правильную парковку во дво-
рах. При этом будут ужесточены 
штрафы за парковку на детских 
площадках. Планируется, что во-
дители заплатят за это от 3 до 5 
тыс. рублей, должностные лица 
— от 15 до 20 тыс., а юридиче-
ские — до 200 тыс. рублей.

В жилых домах 
появятся спортзалы

С этого года на первых этажах 
домов начнут оборудовать спор-
тивные залы. До 2016 года их 
уже будет около 100, спортза-
лы равномерно распределят по 
всему городу, сообщили в сто-
личном стройкомплексе. Эти 
залы могут появиться в жилых 
домах и в общественных здани-
ях, а также в пристроенных к ним 
помещениях. Приблизительная 
площадь каждого объекта со-
ставит 450 кв. метров.

1 марта отмечается 
Всемирный день 
гражданской обороны

В этот день вступил в силу 
Устав Международной организа-
ции гражданской обороны, кото-
рый одобрили 18 государств. МЧС 
России вошло в Международную 
организацию гражданской обо-
роны в 1993 году. Основой дей-
ствующей системы гражданской 
обороны явилась организован-
ная в 30-х годах ХХ века местная 
противовоздушная оборона.

В ВАО активно совершенству-
ется система управления и ре-
агирования на чрезвычайные 
ситуации. Мощное развитие по-
лучил Центр управления в кри-
зисных ситуациях МЧС России 
по ВАО г. Москвы. Многое де-
лается по совершенствованию 
материально-технической базы 
пожарных частей. Проводится 
работа по подготовке руководи-
телей и обучению населения. 

Сергей Собянин приехал 
к артиллеристу на Амурскую
Мэр встретился с председателем Совета ветеранов ВАО Марком Иванихиным

Более 1600 ветеранов 
получили 
«тревожные кнопки»

ВЛАСТЬ

В округе началась масштаб-
ная кампания, цель которой – 
выявление подпольных игор-
ных заведений. Полиция соби-
рает сведения о местах, где со-
бираются игроки. Так, в ночь 
с 12 на 13 февраля оператив-
ники из окружного УВД вме-
сте с сотрудниками Измайлов-
ской межрайонной прокурату-
ры провели рейд на территории 
районов Соколиная Гора, Из-
майлово, Северное Измайло-
во и Восточное Измайлово. В 
поле зрения правоохранитель-
ных органов попали 7 заведе-
ний, где можно было поиграть 
и сделать ставки. В ходе рейда 
изъяли более 70 единиц игро-
вого оборудования.

Спустя несколько дней опе-
ративники выявили ещё 3 за-
ведения: на Щёлковском и Из-
майловском шоссе. Азартные 
игры там велись по Интерне-
ту: компьютеры оказались обо-
рудованы специальными про-
граммами, аналогичными тем, 
что устанавливаются в игровые 
автоматы. Во время рейда изъя-
то 118 единиц оборудования.

В отношении сотрудников 
игорных заведений составлены 
протоколы об административ-
ном правонарушении, преду-
смотренном ч. 1 ст. 14.1.1 КоАП 
РФ (незаконные организация 
и проведение азартных игр). В 

настоящее время сотрудники 
полиции устанавливают орга-
низаторов незаконных игор-
ных заведений.

Екатерина МИЛЬНЕР, 
по материалам пресс-группы 

УВД по ВАО

В округе пресечена деятельность 
десяти игорных заведений Встречи глав управ 

с населением
Во с т оч но е Изма й лов о: 

28.02.2013 г., 18.00 (Измай-
ловский просп., 87, РЭУ-29) 
—  «О программе комплексно-
го развития района в 2013 году. 
Организация зимнего и летне-
го отдыха в районе».

Гольяново: 28.02.2013 г., 18.00 
(ул. Курганская, 8, управа райо-
на) — «О программе комплекс-
ного развития района в 2013 
году».

Новогиреево: 28.02.2013 г., 
18.00 (Зелёный просп. 20, упра-
ва района) – «О программе 
комплексного развития райо-
на в 2013 году. Благоустройство 
дворовых территорий и ремонт 
подъездов в 2013 году».

Отчёт главы управы 
перед муниципальным 
Собранием

Восточный: 28.02.2013 г., 18.00 
(ул. 9 Мая, 12, муниципали-
тет).

Подробная информация 
о встречах глав управ 

с жителями и их отчётах перед 
муниципальными Собраниями  — 
на сайте префектуры vao.mos.ru

АНОНС

Оперативная съёмка окружного УВД в одном из подпольных клубов

Марк Павлович в свои 90 лет выглядит бодро
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В
стреча префекта Нико-
лая Ломакина с жите-
лями Вешняков была 
посвящена реализации 
программы по освеще-

нию дворов в округе. Но разго-
вор шёл не только об этом.

Во встрече приняли участие 
ру ководитель Департамен-
та топливно-энергетического 
хозяйства Павел Ливинский, 
глава Департамента торгов-
ли и услуг А лексей Неме-
рюк, депутат Госдумы Антон 
Жарков, депутат Мосгордумы 
Вера Степаненко. Павел Ли-
винский рассказал, какие ра-
боты по установке уличного 
освещения будут проводить-
ся в этом году. Алексей Неме-
рюк рассказал о судьбе рын-
ков в Вешняках.

Глава управы Вешняки Анто-
нина Манжосина рассказала о 
ближайших планах. В частно-
сти, в этом году в районе долж-
ны отремонтировать 356 подъ-
ездов.

— В 18 подъездах у нас уже 
идёт ремонт, в 80 мы открыли 
объёмы работ и согласовали с 
жителями. До 25 августа работа 
должна быть завершена, — по-
обещала глава управы.

Где станет светло

Главе управы было задано 
немало вопросов из зала. Часто 
звучали жалобы на плохое осве-
щение. Власти заверили, что эта 
проблема будет решаться, и не 
только в Вешняках.

В плане по ВАО на 2013 год 
значится 865 адресов, где пла-
нируется поставить 2778 опор 
наружного освещения. В 2013 
году запланировано потратить 
416 млн рублей на проектно-
изыскательные и строительно-
монтажные работы.

Руководитель Департамента 
топливно-энергетического хо-
зяйства города Павел Ливинский 
ответил на целый ряд вопросов 
об освещении. Так, Галина Лав-
рова с аллеи Первой Маёвки по-
просила сделать освещение под 
эстакадой у Вешняковской пло-
щади. Павел Анатольевич обра-
тился к и.о. руководителя ком-
пании «Моссвет» Владимиру 
Мамонтову, присутствовавше-
му в зале:

— Владимир Анатольевич, 
просьба оперативно отработать 
этот адрес.

Аналогичный вопрос задала 
Любовь Мухина: «Планируется 
ли сделать освещение от улицы 

Юности до ул. Молдагуловой, 
10, корп. 4? Данный проход — в 
жутко тёмном месте. Парковку 
сделали, а освещение – нет». 

— Кто делал парковку, тот 
должен был бы сделать и осве-
щение. Это в принципе обяза-

тельное требование, — заметил 
глава департамента, дав Мос-
свету поручение разобраться.

Также был взят на карандаш 
дом 4 по улице Снайперской. 
Полдвора здесь занимает шко-
ла №407, а вторую половину – 
лесопарк, который не освещён.

Парковку у «Выхино» 
уменьшили по просьбам 
граждан

На ряд вопросов ответил пре-
фект Николай Ломакин. Владель-
цы боксовых гаражей, стоящих 
вдоль улицы Красный Казанец, 
озабочены их судьбой. Префект 
ответил, что эти гаражи должны 
снести, поскольку здесь пройдёт 
Северо-Восточная хорда.

— Если земельный участок 
уходит под городские нужды, 
должны проводиться оценка и 
выплата денежной компенсации 
по рыночной стоимости. При-
чём оценку проводит не управа 
района, не префектура, а при-

влекаются оценочные компании 
– специалисты, которые зна-
ют, сколько стоит тот или иной 
бокс в том или ином месте рай-
она Вешняки, — разъяснил Ни-
колай Викторович.

В зале раздались голоса тех, 
кто против строительства на-
родных гаражей. Префект на-
помнил, что такие вопросы ре-
шаются на публичных слуша-
ниях, на которые может прий-
ти каждый гражданин.

— Например, по народному 
гаражу на ул. Снайперской, 4, 
такие публичные слушания 
проводились. Там предусмо-
трено строительство гаража 
на 100 машино-мест. Заявле-
ний, насколько мне известно, 
собрано уже 120, — сообщил 

Николай Ломакин. — Могу 
привести и обратные при-
меры. Например, Москомар-
хитектура предлагала адрес: 
Вешняковская, 29д, для воз-
можного размещения гараж-
ного объекта. Были проведены 
публичные слушания, и абсо-
лютное большинство участни-
ков публичных слушаний вы-
сказали отрицательное мне-
ние. Этот объект был исклю-
чен из городской окружной 
программы по строительству 
народных гаражей.

Ещё до встречи с жителями 
Вешняков префект Николай 
Ломакин получил ряд обраще-
ний о перехватывающей парков-
ке у станции метро «Выхино». В 
них было высказано недоволь-
ство парковкой, занявшей часть 
площади.

Николай Ломакин пояснил, 
что эта парковка относится к 
компетенции ГУП «Москов-
ский метрополитен». Поэтому 
на встречу в Вешняки был при-
глашён начальник службы экс-
плуатации парковок этого пред-
приятия Сергей Василянский. Он 
объяснил, что парковка эксплуа-
тируется на основании договора 
аренды, оформленного с Депар-
таментом земельных ресурсов.

Окончание на стр. 6

В планах — установка наружного 
освещения по 865 адресам

Отдел регистрации 
прав на недвижимость 
переехал на улицу 
Алексея Дикого
Управление Росреестра по Мо-
скве информирует о перево-
де приёмной отдела регистра-
ции прав на недвижимость по 
Восточному административно-
му округу г. Москвы. Ранее он 
располагался на ул. Щербаков-
ской, 5а. А теперь — в Много-
функциональном центре района 
Вешняки. Уважаемые заявите-
ли! Приём-выдача документов 
на государственную регистра-
цию объектов жилого фонда 
с 11 февраля осуществляется 
в МФЦ по адресу: ул. Алексея 
Дикого, 3.

Субботники пройдут 
в апреле

Даты общегородских субботни-
ков объявили на заседании сто-
личного правительства. В этом 
году они назначены на 20 и 27 
апреля. У коммунальных служб 
есть ещё месяц, чтобы избавить-
ся от сугробов и наледи во дво-
рах. А на субботниках уже ждут 
горожан. В минувшем году более 
2 миллионов москвичей помогли 
навести порядок после зимы.

К борьбе с резиновыми 
квартирами 
подключаются ДЕЗы

Департамент ЖКХ и благоустрой-
ства Москвы обяжет управля-
ющие организации вести учёт 
граждан, проживающих в доме, и 
выявлять незарегистрированных 
жителей. Нововведение затро-
нет квартиры, которые не обо-
рудованы водосчётчиками. От 
неучтённого потребления не-
легалами горячей и холодной 
воды страдают добросовестные 
плательщики. Управляющие ор-
ганизации будут осуществлять 
проверку регистрации жителей 
в составе комиссии, в которую 
входят представители УК, участ-
ковый и не менее двух незави-
симых свидетелей. Владельцев 
резиновых квартир будут штра-
фовать.

В ВАО почтили 
память воинов, 
погибших 
в Афганистане

У памятника «Скорбящие ма-
тери» прошёл митинг памяти 
погибших воинов-афганцев в 
честь 24-й годовщины выво-
да советских войск из Афга-
нистана. Почтить память по-
гибших воинов пришли ребята 
из школы №2072, в которой 
открыт музей боевой славы 
воинов-интернационалистов. 
Среди экспонатов музея мож-
но увидеть фотографии воинов-
афганцев, ордена, гильзы и т.д. 
Сегодня в округе проживает бо-
лее 3500 войнов-афганцев. 120 
участников боевых действий — 
инвалиды. 56 жителей округа 
погибли, выполняя интернацио-
нальный долг.

Рынок у метро «Выхино» снесут: здесь пройдёт Северо-Восточная хорда

Выхинскому рынку 
осталось недолго
О чём шла речь на встрече префекта с жителями района Вешняки

В национальный парк «Лосиный 
Остров» к Бабаевскому пруду съехались 
сотни лыжников. Они соревновались в 9 
возрастных категориях — от категории 
«до 5 лет» и до «70 лет и старше».

В младшей возрастной группе — «до 5 
лет» — победительницей среди девочек 
стала Катя Грыжина из Новогиреево.

— Катя стоит на лыжах и тренируется 
уже 2 года, с 3 лет, — рассказал её отец. 

— Почему именно лыжи? Не знаю, мы 
в принципе в семье спортом увлекаем-
ся, катаемся на роликах, велосипедах, 
а зимой — на лыжах. Дочке очень нра-
вится, у неё хорошо получается. Кста-
ти, это уже не первая наша золотая ме-
даль, в прошлом году Катя выиграла 
на подобных соревнованиях в Красно-
горске.

Алина ДЫХМАН

У Бабаевского пруда 
прошла «Гольяновская лыжня»

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU



4 Февраль 2013  №5  |  Восточный округ

В 
жилых домах Восточ-
ного округа установле-
но почти 10 тыс. лиф-
тов. В 2012 году по го-
родской программе 

модернизации лифтового обо-
рудования заменили 362 лиф-
та, отслуживших свой срок; в 
программу на этот год включе-
но 172 лифта.

Сроки замены 
устанавливает город

Работы по замене лифтов, срок 
службы которых заканчивается, 
ведётся за счёт столичного бюд-
жета. Как сообщил начальник 
отдела эксплуатации и ремонта 
жилищного фонда префектуры 
ВАО Александр Кабанов, в про-
шлом году эта программа набра-
ла обороты.

— Соответствующее реше-
ние принял мэр Москвы, — по-
яснил он. — Не секрет, что мно-
гие городские лифты находятся 
в плачевном состоянии. Реше-
ние о замене механизма прини-
мается на основании техниче-
ской экспертизы. Диагностика 
проводится через 25 лет после 
начала эксплуатации.

Главное отличие новых лифтов 
от старых в том, что современные 
модели управляются электрони-
кой. А раньше на кабины стави-
лись релейные механизмы.

— Со всеми вопросами о про-
грамме модернизации оборудо-
вания необходимо обращаться в 
управление ЖКХиБ префекту-
ры ВАО или в районную управу. 
С вопросами и замечаниями по 
обслуживанию лифтов — в дис-
петчерскую или эксплуатирую-
щую организацию, — говорит 
Кабанов.

Если лифт 
выходит из строя

Обслуживают лифты в округе 
преимущественно две крупные 
организации: «Мослифт» и «МОС 
ОТИС». В некоторых многоквар-
тирных домах эта функция воз-
ложена на управляющую компа-
нию. Информация о компании, 
которая отвечает за состояние и 
эксплуатацию лифтового обору-
дования в конкретном доме, всег-
да находится на информацион-
ном табло первого этажа, рядом 
с кабинами. Там же указываются 
все контактные телефоны.

Как рассказал директор фи-
лиала СУ-7 МГУП «Мослифт» 
Алексей Яшин, в ВАО устанав-
ливают лифты, произведённые 
несколькими предприятиями. 
Чаще всего это Карачаровский 
механический завод и Щербин-
ский лифтостроительный за-
вод. К первому у специалистов 
меньше всего претензий: лиф-
ты «КМЗ» ломаются редко. Са-
мой ненадёжной признана мо-
дель «Васлер», которая произво-
дится в Болгарии. Таких лифтов 
в округе около 30. 

— Количество и частота поло-
мок, которые допустимы при экс-
плуатации лифта, устанавлива-
ются заводом-производителем, 
— говорит Яшин. — Если кабина 
в вашем доме часто выходит из 
строя, нужно обратиться в об-
служивающую организацию с 
вопросом, допускает ли это тех-
ническая документация. 

Самая распространённая не-
поладка — неисправность две-
рей в кабинах. Такая поломка 
считается лёгкой и устраняется 
достаточно быстро. В современ-
ных лифтах причиной сбоев мо-

гут быть электронные схемы не 
самого лучшего качества.

— В целом современные лиф-
ты более чувствительны. Они 
чаще дают сбои, — добавляет 
Алексей Яшин. — Это было осо-
бенно заметно в конце прошло-
го года, когда из-за высокой на-
грузки на электросети часто воз-
никали перепады напряжения. 

Кстати, освободить застряв-
шего человека должны в течение 

часа. Но в большинстве случа-
ев это происходит гораздо бы-
стрее: мастер прибывает через 
10-15 минут, ещё столько же тре-
буется на освобождение из оста-
новившейся кабины.

Новые кабины 
защищены от вандалов

Все лифты, которые ставят-
ся в домах взамен устаревших, 
оснащены антивандальными 
кабинами. Светильники в них 
нельзя разбить, а кнопки — под-
жечь или вытащить, поскольку 
они не выступают на панели, а 
словно утоплены в неё. Стены 
покрывают специальным по-
рошковым напылением, поэто-
му поцарапать их или оставить 

 надписи у хулиганов тоже вряд 
ли получится.

Ещё одно важное дополнение: в 
новых лифтах имеются кнопки, ко-
торые позволяют удерживать две-
ри в открытом положении. А кноп-
ки «Стоп», наоборот, нет. Это по-
зволяет защитить жителей: раньше 
человек с недобрыми намерения-
ми мог зайти с вами в лифт и, оста-
новив кабину между этажами, со-
вершить преступление. Подобные 
случаи — не редкость в привычных 
лифтах, которые работают с совет-
ских времён.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

ЖИЛЬЁ

Самые надёжные лифты — 
карачаровские
В этом году в округе должны заменить 
172 «летающие кабинки»

Релейные 
лифты меняют 
на электронные

Программа комплексного капиталь-
ного ремонта с субсидированием от го-
рода на 2013 год начнёт формироваться 
уже в следующем месяце. Собственни-
ки, желающие видеть свой дом отре-
монтированным, должны подать заяв-
ку на получение субсидии до 15 марта. 
При этом сами жильцы вносят не менее 
5% от суммы стоимости ремонта.

Заявки принимаются от товари-
ществ собственников жилья, жилищ-
ных кооперативов и других управля-
ющих организаций. Можно подать их 
в электронном виде на сайте Депар-
тамента капитального ремонта г. Мо-
сквы www.moskr.ru/dkr/ru/ Справа на 
главной странице расположен раздел 
«Субсидии on-line». Там же ведётся 
электронная очередь.

— Однако для успешного прохож-
дения всех регламентных процедур 
нужно до 15 марта представить в де-
партамент оригиналы документов. Их 
перечень обширен – его тоже можно 
найти на сайте Департамента капре-
монта, — рассказал начальник отде-
ла эксплуатации и ремонта жилищно-

го фонда префектуры ВАО Александр 
Кабанов.

Шансы получить субсидию имеют 
дома, построенные до 1 августа 1991 
года, ни разу капитально не ремонти-
ровавшиеся и не входящие в програм-
мы по сносу или реконструкции на 
ближайшие 10 лет. В Восточном округе 
этим требованиям удовлетворяет 88% 
жилого фонда. Перед тем как запраши-
вать субсидию, жители должны прове-
сти общее собрание и принять резолю-
цию с решением об оплате не менее 5% 
стоимости работ. Проголосовать за та-
кое решение должны минимум две тре-
ти собственников.

— По каждому виду работ, который 
требуется провести, дом получает опре-
делённое количество баллов, — пояс-
няет Кабанов. – Те, у кого этих баллов 
будет больше всего, и получат софи-
нансирование, то есть это те здания, 
которые максимально изношены.

Получить дополнительную инфор-
мацию можно по телефону горячей ли-
нии Департамента капремонта по суб-
сидированию: (495) 697-8873.

Заявки на капремонт домов 
принимают до середины марта

NEWSVOSTOK.RU

Какие лифты заменят в ВАО, 
смотрите на нашем сайте

Налоговая инспекция 
приглашает на работу

Инспекция Федеральной налоговой служ-
бы №20 по г. Москве приглашает на работу 
специалистов с высшим и средним профес-
сиональным образованием по следующим 
направлениям: экономика, юриспруденция, 
государственное и муниципальное управле-
ние, документоведение.

Адрес: Зелёный просп., 7а (метро «Перо-
во»). 

Телефон отдела кадров (495) 368-5107.

Правительство Москвы и Управление 
Федеральной налоговой службы по горо-
ду Москве приглашают всех желающих 
15 и 16 марта на день открытых дверей, 
который проводится в период деклара-
ционной кампании 2013 года.

Специалисты налоговой службы по-
могут сориентироваться в выборе услуг, 
подробно расскажут, кому необходимо 
представить декларацию и в какие сро-
ки, как получить налоговые вычеты и 
воспользоваться онлайн-сервисами, а 
также ответят на другие вопросы граж-
дан по теме налогообложения.

Обращаем ваше внимание, что в соот-

ветствии с российским налоговым зако-
нодательством доходы от сдачи недви-
жимого имущества (квартиры) в арен-
ду подлежат обложению налогом на до-
ходы физических лиц. 

Напоминаем, что декларация по на-
логу на доходы физических лиц (фор-
ма 3-НДФЛ) по доходам, полученным в 
2012 году, должна быть подана в налого-
вую инспекцию по месту жительства не 
позднее 30 апреля 2013 года. 

Дополнительную информацию вы мо-
жете узнать на сайте www.r77.nalog.ru или 
по телефону (495) 276-2222.

Налоговая приглашает на день открытых дверей

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru 

Звоните: (495) 681-3328, 
(495) 681-3970
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23 января около двух 
часов ночи со-
трудники ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по 

ВАО на посту в конце шоссе 
Энтузиастов решили остано-
вить автомобиль ВАЗ-21099 для 
обычной проверки документов. 
Водитель на требование остано-
виться отреагировал своеобраз-
но: прибавил ходу и попытался 
скрыться в направлении Мо-
сковской области.

Полицейские бросились в по-
гоню. Водитель ВАЗа грубо на-
рушал ПДД: выезжал на встреч-
ную, пытался проскочить на 
красный, из-за чего задел дру-
гой автомобиль. Но даже после 
этого продолжал удирать.

Остановить его смогли лишь в 
районе Старой Купавны (около 
20 км от Москвы). В салоне на-
ходились трое мужчин и две де-
вушки: все, включая водителя, с 
явными признаками алкоголь-
ного опьянения. Похоже, погони 
им показалось мало: при задер-
жании они оказали активное со-
противление инспектору, кото-
рый к ним приблизился первым, 
и даже попытались завладеть 
оружием полицейского! Отражая 
нападение, сотрудник ДПС вы-
стрелил. В результате водитель 
ВАЗа, 21-летний гражданин Тад-
жикистана, получил не опасное 
для жизни ранение и был госпи-
тализирован. Медики констати-
ровали, что на момент освиде-
тельствования в крови водите-
ля содержалось 0,95 промилле 
алкоголя. Немало, если учесть, 
что в большинстве стран для во-
дителей действует планка в 0,3-
0,5 промилле. Пассажиров ВАЗа 
— двух граждан Таджикистана, 
22 и 25 лет, и двух девушек, 18 и 
14 лет, — доставили в отдел поли-
ции, где при проверке личности 
выяснилось, что один из задер-
жанных находится в федераль-
ном розыске за совершение гра-
бежа в Подмосковье.

В 2012 году на территории ВАО 
произошло 16 ДТП, в которых 
участвовали водители в состоя-
нии алкогольного опьянения. В 
этих авариях погибли 2 человека 
и ещё 26 получили травмы.

«От медосвидетельство-
вания отказался…»

В 2012 году в округе выявили 
1501 нетрезвого водителя. Как 
сообщили в ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ВАО, это несколько 
меньше, чем за предыдущий 
год (на 8,3%). Зато количество 
тех, кто отказался от медосви-

детельствования на состояние 
опьянения, выросло заметно: в 
прошлом году таких набралось 
1044, что на 53% больше показа-
теля 2011 года!

Почему отказников так мно-
го? Некоторые, возможно, на-
деются, что это каким-то обра-
зом поможет им избежать на-
казания. Действительно, не-
сколько лет назад в КоАП была 
лазейка: при отказе от «продув-
ки» санкции предусматрива-
лись менее суровые, чем за пья-
ную езду. Но лавочку прикрыли 
ещё в 2005 году: сейчас в обоих 
случаях предусмотрено одина-

ковое наказание: лишение прав 
на 1,5-2 года.

Не исключено, что доля отка-
зов растёт также за счёт водите-
лей не в алкогольном, а в нар-
котическом опьянении. Среди 
тех, кто согласился на медосви-
детельствование, их в прошлом 
году набралось всего 15,7%, хотя 

в былые годы эта доля была зна-
чительно выше.

Дело в том, что раньше мно-
гие относились к употреблению 
наркотиков примерно как к ал-
коголю: покурив травки накану-
не, наутро считали себя трезвы-
ми. Но это не так: анализ даст 
положительный результат и че-
рез несколько дней!

Только за январь 2013 года в 
ВАО общее количество адми-
нистративных материалов за 
езду в нетрезвом виде и отказы 
от медо свидетельствования со-
ставило 288. Это на 49,2% боль-
ше, чем год назад.

«А поутру 
они проснулись»

Вот как по времени суток рас-
пределяется количество задер-
жанных нетрезвых водителей. 
С 11 до 15 часов их попадается 
стабильно мало, а с 15 до 16 они 
и вовсе почти отсутствуют на до-
рогах. Но уже с 16 часов их число 
растёт, достигая первого пика в 
23 часа. После небольшого зати-
шья – снова резкий рост до сере-
дины ночи. Самое нетрезвое вре-
мя – с 3 до 5 часов. За эти два часа 
вылавливают примерно четверть 
всех подобных нарушителей.

К утру их число идёт на спад и 
к 8-9 часам почти сходит на нет. 
Но с 10 до 11 наблюдается новый 
заметный всплеск.

Интересно, что подавляющее 
большинство тех, у кого анали-
зы подтверждают наркотическое 
опьянение, попадаются в пер-
вой половине дня. Это в основ-
ном те, кто употреблял нарко-
тики накануне. Утром они едут 
по своим делам в уверенности, 
что ничего обнаружить невоз-
можно, поэтому и соглашаются 
на медосвидетельствование. Но 
таких непросвещённых нарко-
манов становится всё меньше.

Александр КАРЧЕВСКИЙ

О том, что 72-летний ректор ком-
мерческого вуза желает лишить 
жизни своего со учредителя, сотруд-
ники правоохранительных органов 
Восточного округа узнали благода-
ря полученной оперативной инфор-
мации. Сыщикам стало известно: 
он ищет наёмного убийцу и готов 
заплатить ему 2 млн рублей.

Вскоре на связь с потенциальным 
заказчиком вышел сотрудник орга-
нов внутренних дел, который сооб-
щил, что готов совершить убийство. 
Он получил от руководителя учеб-
ного заведения сведения о том, где 
живёт и работает будущая жертва, 
номера мобильного телефона и ав-
томобиля, а также задаток в разме-
ре 500 тыс. рублей. Преступник по-
требовал ликвидировать коллегу до 

конца января. В первых числах фев-
раля «убийца» сообщил, что заказ 
исполнен, и договорился о встрече 
в одном из ресторанов района Пе-
рово для окончательного расчёта. 
Именно там злоумышленника и за-
держали.

В настоящее время подразделени-
ем СУ по ВАО заказчику предъявле-
но обвинение в совершении престу-
пления, предусмотренного ч. 3 ст. 33, 
ч. 1 ст. 30, п. «з» ч. 2 ст. 105 УК РФ 
«убийство». Он находится под стра-
жей, однако признавать свою вину 
пока отказывается.

За подобное деяние преступнику 
грозит наказание в виде лишения 
свободы на срок от 8 до 20 лет либо 
пожизненное заключение.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Ректор искал киллера, 
чтобы расправиться с коллегой

ПРОИСШЕСТВИЯ

14 февраля около часа дня в храм Благове-
щения Пресвятой Богородицы на улице Ма-
тросская Тишина вошёл мужчина средних 
лет. Новый прихожанин подошёл к священ-
нику, попросил разрешения исповедаться. 
После исповеди мужчина признался, что го-
лоден. Его накормили, напоили чаем.

— Затем этот человек сказал, что хочет по-
могать, служить при храме, — рассказывает 
настоятель протоиерей Михаил Васильев. 
– Ему дали небольшое задание, и на какое-
то время он пропал из поля зрения священ-
ника. Через несколько минут раздался жут-
кий грохот. Мы прибежали на шум и увиде-
ли, как он бросает что-то в иконостас. Мы 
попытались поговорить с ним, но он был 
очень агрессивен, говорил, что убьёт, если 

приблизимся. К счастью, нам удалось за-
держать его без лишнего насилия и вызвать 
полицию.

Задержанный — 41-летний житель Молда-
вии, не имеющий определённого места жи-
тельства в столице. Оказалось, в православ-
ные святыни он запустил кирпичом и сталь-
ным уголком. По словам отца Михаила, от 
рук злоумышленника пострадали три ико-
ны — архангела Михаила, святителя Ни-
колая, а также особо ценная икона Божией 
Матери, подаренная храму главнокоманду-
ющим Ракетными войсками стратегическо-
го назначения (РВСН). Сейчас гастарбай-
тер задержан, возбуждено уголовное дело 
по статье «хулиганство».

Дмитрий ГУСЕВ

НЕ ВЕДАЛ, ЧТО ТВОРИЛ

Пришёл исповедаться... 
и запустил в иконы кирпичом

Задержан серийный 
квартирный вор
Преступник, задержанный на Пу-
гачёвской улице, признался в со-
вершении 14 квартирных краж на 
территории нашего округа. Пой-
мать его удалось благодаря слу-
чаю: матёрый вор влез в квартиру, 
в которой не спали хозяева. Имен-
но они скрутили и удерживали его 
до приезда полицейских. Как вы-
яснилось, пойманный на месте 
преступления 56-летний мужчи-
на провёл в местах лишения сво-
боды большую часть жизни – 36 
лет. Следствие продолжается. 

На Монтажной поймали 
водителя с правами, 
напечатанными 
на принтере
Сотрудники отделения дознания 
ОМВД по району Гольяново воз-
будили уголовное дело по ста-
тье «Использование заведомо 
подложного документа» в отно-
шении 22-летнего безработного 
уроженца Азербайджана. Неза-
долго до этого молодого челове-
ка остановили сотрудники ДПС на 
Монтажной улице для проверки 
документов. Он предъявил води-
тельское удостоверение, выданное 
в одной из республик Кавказского 
региона, которое вызвало сомне-
ние в подлинности. Эксперты уста-
новили, что бланк водительского 
удостоверения просто распечатан 
на цветном принтере. Также было 
установлено, что водительское удо-
стоверение с указанными серией 
и номером на имя данного гражда-
нина не выдавалось и в базе учёта 
не числится. 

Обокрали склад 
на Кусковской
В службу «02» обратился коммер-
ческий директор склада, располо-
женного на Кусковской улице. По 
его словам, кто-то украл продукцию 
на сумму около 300 тысяч рублей. 
Подозрение пало на сотрудников 
склада. Уже на следующий день 
сотрудники уголовного розыска 
ОМВД по району Новогиреево за-
держали их прямо на рабочем ме-
сте. 22-летний житель Подмоско-
вья и двое 31-летних приезжих из 
Владимирской и Тамбовской обла-
стей полностью изобличены в соде-
янном. В отношении задержанных 
возбуждено уголовное дело по ч. 3 
ст. 158 УК РФ «кража». Сейчас все 
трое арестованы.

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам пресс-группы 

УВД по ВАО

В прошлом году по их вине 
случилось 16 ДТП, погибли двое

Пьяных за рулём 
не стало меньше 
Водители всё чаще отказываются от медосвидетельствования
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Окончание. Начало на стр. 1
Сегодн я подготовлен и 

утверждён график строитель-
ства храма со сроком заверше-
ния работ в июле 2014 года. В 
кратчайшие сроки будет изго-
товлен информационный стенд 
о сроках строительства и разме-
щён на ограждении со стороны 
проезжей части.

— Финансирование есть, ма-
териалы есть, кадры есть, и по-
года благоприятствует, — от-
метил Владимир Ресин. – Гра-
фик строительства на I квартал 
должен быть выполнен. В нача-
ле марта заедем посмотрим.

К работам по изготовлению 
иконостаса решено привлечь 
фирму, которая делала иконо-
стас в храме Христа Спасителя 
и в Кронштадтском соборе.

— Качество её работы не вы-
зывает сомнений, а с ценой 
определяйтесь, — сказал Вла-
димир Ресин.

Также приход храма подгото-
вил проект обращения на имя 
Святейшего Патриарха о пе-
редаче уцелевшего иконостаса 
взорванного храма, хранящего-
ся сейчас в Антиохийском под-
ворье.

Во время объезда Владимир 
Ресин посетил ещё два строя-
щихся храма: на Кетчерской, 
2, — храм Введения во храм 
Пресвятой Богородицы и на 
Вешняковской, 16, — храм 
в честь святого праведного 
Алексия Московского (Мече-

ва). На Кетчерской улице воз-
ведены колонны, перекрытия, 
барабаны под купола, плани-
руется приступить к кирпич-
ной кладке стен храма. Работы 
идут строго по графику. В бли-
жайшие недели начнут строить 

дом причта. По словам Влади-
мира Ресина, в этом году храм 
будет готов. 

На стройплощадке на Вешня-
ковской улице завершён монтаж 
нулевого цикла под храм, ведут-
ся монолитные работы по мон-
тажу надземной части. Рядом 
строится дом причта. 

— К строительству подключа-
ется новая подрядная органи-
зация, которая будет возводить 
дом причта, — сообщил Влади-
мир Ресин. — Также к работам 
по перекладке инженерных ком-
муникаций, по благоустройству 
приступят другие организации. 
Поэтому есть уверенность, что в 
этом году основные строитель-
ные работы будут завершены.

Всего по программе возведения 
200 православных храмов в горо-
де Москве 8 уже построены, неко-
торые освящены, 35 храмов в ра-
боте и ещё 50 спроектированы. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

СОБЫТИЕ

Окончание. Начало на стр. 3
— В связи с обращения-

ми граждан общая вмести-
мость парковки была значи-
тельно сокращена. Насколь-
ко я знаю, сейчас проводятся 
судебные слушания по дан-
ному вопросу, и, безусловно, 
все решения суда будут нами 
исполнены, — заверил Сер-
гей Александрович.

Префект отдельно остано-
вился на судьбе Выхинского 
рынка. Вопрос острый. Одни 
горожане требуют убрать это 
«злачное место», а другие го-
ворят, что без рынка жить 
нельзя.

— По моим ощущениям, в 
том виде, в котором сейчас 
существует рынок, ему не-
долго осталось существо-
вать, учитывая жёсткие сро-
ки по разработке проекта и 
Северо-Восточной хорды, 
которая пойдёт от Вешня-
ковской развязки вдоль же-
лезной дороги, — заметил 
Николай Викторович.

Руководитель Департа-
мента торговли и услуг го-
рода Алексей Немерюк доба-
вил, что Выхинский рынок в 
настоящее время полностью 
передан метрополитену.

— На этом месте идёт про-
ектирование транспортно-
пересадочного узла, там на-
значен новый директор, — со-
общил Алексей Алексеевич. 
— Я думаю, мы в ближайшее 
время этот рынок на неделю 
закроем, чтобы люди могли 
привести его в соответствие 
с теми нормами, правилами 
и требованиями, которые су-
ществуют. Очень надеюсь, 
что сотрудники УВД Восточ-
ного округа более плотно бу-
дут следить за недопущением 
несанкционированной тор-
говли. По той информации, 
которую мне подготовили, в 
прошлом году сотрудниками 
полиции было наложено бо-
лее миллиона рублей штраф-
ных санкций на незаконную 
торговлю. Рынок действи-
тельно просуществует не-
долгое время и в ближайшее 
время будет снесён.

Все МФЦ закольцуют 
для удобства горожан

Почему Многофункци-
ональный центр государ-
ственных услуг «Вешняки» 
открыли в Новогиреево? Та-
кой вопрос был задан кон-
сультанту Комитета государ-
ственных услуг города Мо-
сквы Александру Сидорову, 
специально приглашённому 
на встречу. Александр Сер-
геевич пояснил, что помеще-
ния МФЦ должны удовлет-
ворять определённым требо-
ваниям по площади, чтобы в 
них можно было разместить 
все службы, которые долж-
ны быть в этом центре пред-
ставлены.

— Пригодных помещений 
для создания МФЦ на тер-
ритории района Вешняки 

Департамент имущества, ко-
торый отвечает за подбор по-
мещений, нашему Комите-
ту предоставить не смог. По-
этому из тех вариантов, что 
были предложены, выбрали 
тот, который максимально 
удобен жителям Вешняков, 
— на ул. Алексея Дикого, 3, 
— рассказал Александр Си-
доров. 

По словам префекта Ни-
колая Ломакина, он пытал-
ся отстоять адрес в Вешня-
ках, но не удалось.

— Не получилось переубе-
дить руководство Департа-
мента имущества, что поме-
щение, которое мы предло-
жили на Вешняковской, 17, в 
целом годится для размеще-
ния МФЦ, — заметил Ни-
колай Викторович. — Впро-
чем, правы и коллеги из Мно-
гофункционального центра: 
там достаточно много специ-
фических требований к этим 
помещениям. Но это не озна-
чает, что мы сложили руки и 
будем мириться с существу-
ющим положением дел. Про-
должим работу. Я уверен, мы 
найдём оптимальный вари-
ант, чтобы помещение МФЦ 
находилось в районе Веш-
няки. До конца этого года 
в каждом районе города та-
кой многофункциональный 
центр должен быть открыт. 
Как только это произойдёт, 
все МФЦ будут закольцова-
ны, и человек независимо от 
места жительства, от места 
прописки сможет обратить-
ся в тот центр, который ему 
в данный момент покажется 
более удобным.

За что уволили 
заместителя 
главы управы

Уже после встречи с жи-
телями Антонина Манжо-
сина прокомментировала 
корреспонденту «Восточно-
го округа» увольнение заме-
стителя главы управы Веш-
няки по вопросам ЖКХ:

— Было много вопросов, 
нареканий на работу ком-
мунальных служб. Не уда-
валось оперативно реагиро-
вать на жалобы граждан.

Для Антонины Манжо-
синой не стало откровени-
ем большое число острых 
вопросов по ЖКХ, которые 
жители Вешняков задали на 
встрече с префектом. Были 
высказаны жалобы на пло-
хое освещение, на уборку 
подъездов и очистку дворов 
от снега и наледи, на то, что 
при благоустройстве дворо-
вой территории не учитыва-
ются пожелания граждан...

Теперь все эти проблемы 
придётся решать новому за-
местителю главы управы 
района Вешняки по вопро-
сам ЖКХ — 33-летнему Евге-
нию Быкову. Ранее он рабо-
тал на аналогичной должно-
сти в управе района Перово.

Юрий МИРОНЕНКО

Выхинскому 
рынку осталось 
недолго
О чём шла речь на встрече префекта 
с жителями района Вешняки

Как строят храмы  
на Преображенке 
и в Вешняках

В храм на Преображенской 
площади хотят вернуть иконостас, 
чудом уцелевший при взрыве

Строительство храма на Преображенской площади 
должны завершить в июле 2014 года

В районе Богородское
Оповещение об изменении времени 
проведения публичных слушаний
В связи с вступившими в силу изме-
нениями в Закон города Москвы от 25 
июня 2008 года №28 «Градостроитель-
ный кодекс города Москвы» время 
проведения публичных слушаний по 
«Проекту планировки участка ли-
нейного объекта улично-дорожной 
сети — участка 4-го транспортно-
го кольца от Щёлковского шоссе 
до Открытого шоссе» переносит-
ся на 19.00.
Собрание участников публичных 
слушаний состоится 13 марта 2013 
года в 19.00 по адресу: ул. Андреево-
Забелинская, 28, в актовом зале шко-
лы №382. Время начала регистрации 
участников — 18.00.
ЭЛЕКТРОННЫЙ АДРЕС УПРАВЫ РАЙОНА 
БОГОРОДСКОЕ: BOG_PRIEM@VAO.MOS.RU

В управе района 
Новогиреево

На публичные слушания пред-
ставляется проект межевания 
квартала, ограниченного улица-
ми: Свободный проспект, улица 
Алексея Дикого, 5-й проспект Но-
вогиреево, Перовская улица. Ин-
формационные материалы будут 
представлены по адресу: Зелё-
ный просп., 20, 2-й этаж, поме-
щение управы района Новогире-
ево. Экспозиция будет открыта с 
27.02.2013 г. по 6.03.2013 г., пн. 
— пт. — с 8.00 до 17.00, сб. — c 
10.00 до 14.00. 

Собрание состоится 12.03.2013 г. 
в 19.00 по адресу: Зелёный просп., 
20, 2-й этаж, каб. 218 (зал заседа-
ний управы района Новогиреево). 
Начало регистрации – 18.30.

На публичные слушания представ-
ляется проект градостроительного 
плана земельного участка (ГПЗУ) по 

адресу: Зелёный просп., вл. 81 (ки-
нотеатр «Киргизия»).

Информационные материалы 
будут представлены по адресу: 
Зелёный просп., 20, 2-й этаж, по-
мещение управы района Новоги-
реево. Экспозиция будет откры-
та с 27.02.2013 г. по 6.03.2013 г., 
пн. — пт. — с 8.00 до 17.00, сб. — 
c 10.00 до 14.00.

Собрание участников публичных 
слушаний состоится 12.03.2013 г. в 
19.30 по адресу: Зелёный просп., 20, 
2-й этаж, каб. 218 (зал заседаний 
управы района Новогиреево). На-
чало регистрации – 19.00.
ИНФОРМАЦИОННЫЕ МАТЕРИАЛЫ 
БУДУТ РАЗМЕЩЕНЫ НА САЙТАХ WWW.
NOVO-GIREEVO.COM, 
WWW.VAOMOS.RU 

ОКРУЖНАЯ КОМИССИЯ: ПРЕОБРАЖЕН-
СКАЯ ПЛ., 9, ТЕЛ.: (499) 161-9801; 
(499) 161-9701, ЭЛЕКТРОННЫЙ АДРЕС 
INFO@VAOMOS.RU

Завершён монтаж нулевого цикла Храма в честь святого праведного 
Алексия Московского (Мечева) на Вешняковской, 16 

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
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В 
Восточном округе 
сегодня 168 катков, 
естественных и ис-
кусственных. Неко-
торые из них обсле-
довали корреспон-

денты «Восточного округа».

«Сами снег уберём, 
лопата припрятана...»

Сначала мы побывали на не-
скольких естественных катках.

Каток в Большом Матросском 
пер., 1, – классическая хоккейная 
коробка. Есть освещение, возле 
входа – удобные навесы с лавоч-
ками. Есть где переобуться. Но 
сам лёд покрыт слоем снега тол-
щиной 2 см: ночью насыпало.

— Мы сейчас сами всё уберём, 
— говорит Александра, мама 
7-летнего Вани, пришедшего 
покататься на коньках. — У нас 
тут и лопата припрятана!

По словам горожан, если сне-
га на катке немного, они убира-
ют его сами. Рабочий подрядной 
организации появляется редко, 
только при сильных снегопадах. 

А вот лёд заливают регулярно, 
он всегда ровный и гладкий.

Точно так же засыпан снеж-
ком и каток на ул. Николая Хи-
мушина, 9-1. Но тут, в отличие 
от пре дыдущего, присесть и пе-
реобуться негде. Единственный 
колченогий стул — у входа. Есть, 
правда, какая-то будочка. Но 
она оказалась заперта.

Хоккейная коробка на Измай-
ловском пр., 5, корп. 1, очень хо-
рошо обустроена: чистый глад-
кий лёд, освещение, ворота, ска-
мейки запасных. На льду маль-
чишки азартно гоняют шайбу. 
Долго искали, есть ли тут место, 
где переобуться. Не нашли. Пред-
положили вариант, что ребята до-
бегают по льду до скамейки за-
пасных и переобуваются там. А 

потом обратили внимание на не-
вероятных размеров снежный на-
вал вдоль борта коробки. Из су-
гроба выглядывал краешек спин-
ки лавочки. Видимо, изначально 
подразумевалось, что посетители 
будут переобуваться здесь.

Воду отключили — 
подзаливки нет

На искусственных катках, ко-
торые нам удалось посетить, на-
роду оказалось немало. Несмо-
тря на рабочее время, здесь ката-
лись и дети и взрослые. Все поч-
ти в один голос хвалили идею 
создания таких площадок, на 
которых к тому же есть где от-
дохнуть, погреться, заточить 
коньки.

Девятилетняя Маша, катаю-
щаяся на ул. Уткина, 41б, в вос-
торге: «Каток великолепный!» 
Действительно, здесь не толь-
ко прекрасный лёд, но и удоб-
ная раздевалка со шкафчиками, 
и даже настоящее кафе со столи-
ками! Можно купить кофе (про-
верили – отличного качества!), 
пирожок. Но вот беда: отклю-
чили воду. По словам админи-
стратора, вроде обещают дать, 
но когда – он не знает… Поэтому 
подзаливку не проводят, толь-
ко полируют ежедневно. И туа-
лет не работает. Хорошо, есть ре-
зервная кабинка биотуалета.

На катке на набережной Ши-
това, вл. 8, на момент нашего 
визита не работала морозилка. 
Ждут ремонтную бригаду. Хо-
рошо, что на улице минус 8. Но 
часть катка отгорожена ленточ-
кой с флажками: лёд недостаточ-
но замёрз после подзаливки. И 
нет дорожек – приходится цо-
кать коньками от раздевалки до 
льда, тупить лезвия. По словам 
администрации, дорожки обе-

щают проложить, да что-то всё 
никак. Поэтому они сейчас ста-
раются оставлять между катком 
и раздевалкой слой снега.

Понравился каток на Щёлков-
ском ш., вл. 2: большой, благоу-
строенный, также со столиками 
в раздевалке, морозильная уста-
новка работает без перебоев. Но 
ложка дёгтя есть и тут.

— Вот ячейки поставили, а 
ключей нет, — сокрушается за-
всегдатай катка Геннадий Боль-
шаков. – Ничего не оставишь 
– мало ли что. Хорошо, я живу 
рядом. А если кто приедет из-
далека, принесёт с собой сум-
ку, термос, чем-то перекусить? 
Где ему всё это оставить?

Ходите осторожно!

С уверенностью можно ска-
зать, что все катки нашего окру-
га очень востребованны. Но вот 
беда: дорожки и тропинки, веду-
щие ко всем каткам, где мы были, 
просто в ужасающем состоянии… 
Прошла оттепель, подморозило, 
и теперь любителям покатать-
ся приходится идти, балансируя 
среди ледяных бугров. А учиты-
вая тонкий слой снега, ночью 
присыпавший неровные обле-
денелые тропки, подход к катку 
сам по себе оборачивается непро-
стым, а порой и опасным спор-
тивным мероприятием. 

Алексей ТУМАНОВ

Сам лёд хороший, но переобуться 
можно далеко не везде

Выкопайте лавки из снега
Корреспонденты проверили состояние катков в округе

На минувшей неделе с тер-
ритории округа вывезли почти 
150 тыс. кубометров снега. Как 
сообщил заместитель председа-
теля административной комис-
сии префектуры ВАО Михаил 
Довбня, на уборке снега на ули-
цах и во дворах задействовано 
1332 единицы техники и более 
10 тысяч человек.

За нарушения, выявленные 
с помощью системы спутнико-
вого слежения ГЛОНАСС (про-
стаивающая уборочная техни-
ка, неполный рабочий день) с 
начала года к подрядным орга-
низациям применены штраф-
ные санкции в размере почти 
3,5 млн рублей. Среди отстаю-
щих — подрядные организации, 
работающие в районах Косино-
Ухтомский — сумма штрафов 

более 1 млн рублей, Вешняки – 
425 тыс. рублей, Гольяново – 342 
тыс. рублей.

Сигнал датчиков систе-
мы спутникового слежения 
 ГЛОНАСС поступает на сервер в 

Дирекции ЖКХ и благоустрой-
ства ВАО. Оператор в режиме он-
лайн видит на мониторе место-
расположение каждой машины, 
а компьютерная программа фор-
мирует отчёты о времени выхо-

да на маршрут каждой машины, 
расходе топлива, местах остано-
вок и т.д. Ещё на 2 млн руб лей 
оштрафованы подрядные орга-
низации, убирающие дворовые 
территории (нарушения были 
выявлены с помощью камер ви-
деонаблюдения).

Кровли 2140 жилых домов чи-
стят от снега и сосулек 1786 че-
ловек. С начала года управля-
ющим компаниям, не справ-
ляющимся с очисткой кро-
вель, не выплачено около 4,5 
млн рублей бюджетных средств 
и применены другие меры воз-
действия. Так, не оплачены ра-
боты  ДЕЗов районов Соколи-
ная Гора, Косино-Ухтомский, 
Восточное Измайлово. Кро-
ме того, директор ДЕЗа района 
Соколиная Гора 28 января осво-

бождён от занимаемой должно-
сти, а директорам ДЕЗов райо-
нов Косино-Ухтомский и Вос-
точное Измайлово объявлены 
выговоры. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

О плохо убранном дворе сообщайте 
в ГКУ ИС района по телефону своей 
диспетчерской. 
Информацию о плохой уборке улиц 
и прилегающих тротуаров передавайте 
в управу района.
С жалобами на неубранные сосульки 
на жилых домах обращайтесь в свою 
управляющую компанию (её координа-
ты указаны на платёжке по квартплате). 
НЕ РЕАГИРУЮТ – СООБЩИТЕ В УПРАВУ 
РАЙОНА И НА ГОРЯЧУЮ ЛИНИЮ МОС-
ЖИЛИНСПЕКЦИИ (КРУГЛОСУТОЧНО): 
(495) 681-7780, (495) 681-2145, 
(495) 681-2054

Плохих уборщиков снега выявляют с помощью ГЛОНАСС
С начала года подрядчиков оштрафовали на 5,5 миллиона рублей

Образцовыми катками в Центре 
физкультуры и спорта ВАО счи-
тают расположенные в районе 
Новокосино (ул. Новокосин-
ская, 37, ул. Новокосинская, 
49, ул. Салтыковская, 39). В 
отличном состоянии с точки 
зрения ЦФКИС ВАО находятся 
катки, расположенные в райо-
нах Восточное Измайлово (Из-

майловский бул., 67, корп. 1), 
Богородское (ул. Игральная, 1, 
корп. 1), Ивановское (ул. Мо-
лостовых, 8, корп. 1), Измай-
лово (Измайловский бул., вл. 
31а), Метрогородок (Открытое 
ш., 28, корп. 6), Северное Из-
майлово (15-я Парковая, 43, 
корп. 6).

Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

Лучшие катки округа  i

Уборка снега в ВАО

Девятилетняя Маша, катающаяся 
на ул. Уткина, 41б, в восторге: 
«Каток великолепный!»
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По числу томографов — 
впереди Англии и Франции

— Всеволод Николаевич, что де-
лается для того, чтобы обеспечить 
жителей ВАО современной меди-
цинской помощью?

— Понятно, что в век высо-
ких технологий ни один врач 
не сможет полноценно работать, 
не имея современного оборудо-
вания и методик. Порой можно 
слышать, как приводят в при-
мер великих диагностов поза-
прошлого столетия. Но мало 
кто знает, что у того же Сергея 
Боткина, великого русского те-
рапевта, правильно поставлен-
ные диагнозы были лишь в 30% 
случаев.

Именно поэтому повышенное 
внимание уделяется программе 
по оснащению поликлиник ВАО 
новейшей аппаратурой и обуче-
нию кадров. Могу сказать, что 
уже к концу первого квартала 
по оснащённости, например, 
компьютерными томографами 
Москва обойдёт многие запад-
ные страны — те же Францию 
и Англию. Уступать будем раз-
ве что Германии. Сейчас мы де-
лаем очень большой качествен-
ный шаг.
— Можно ли говорить о том, что в 
каждой поликлинике Восточного 
округа появится новейшая техника 
для диагностики и лечения?

— Мы пошли по другому пути. 
У нас нет возможности закупить 
для всех поликлиник те же томо-
графы или современные аппара-
ты ультразвуковой диагностики. 
Да это и не нужно. В прошлом 
году поликлиники округа были 
объединены в амбулаторно-
поликлинические центры. Их 6, 
в каждом — от трёх до пяти ор-
ганизаций. Вот там мы и уста-
новили новейшую аппаратуру. В 
2013 году будем налаживать ра-
боту этих центров, отрабатывать 
какие-то нюансы, чтобы жите-
ли ВАО могли без проблем по-
лучать там качественную меди-
цинскую помощь.

Кстати, при формировании 
амбулаторно-поликлинических 
отделений сокращается админи-
стративный аппарат. Ведь, к при-
меру, бухгалтерия теперь будет 
одна вместо шести. Освободив-
шиеся средства направим на раз-
витие больниц и поликлиник.
— А как планируется решать про-
блему очередей? Ведь желающих 

пройти современное обследование 
наверняка будет много.

— Раньше со всего округа лю-
дей направляли в единственное 
учреждение — консультативно-
диагностический центр №2 на 
Миллионной улице. Только он 
обладал набором необходимых 

мощностей. Поскольку теперь 
такие мощности есть у несколь-
ких центров, обслуживание ста-
нет качественнее. И время ожи-
дания необходимого исследова-
ния значительно сократится.

Электронная запись 
к врачу перестаёт быть 
диковинкой
— Как идёт процесс информатиза-
ции поликлиник округа?

— Полным ходом. Сейчас пе-
ред нами стоит задача в первом 
полугодии полностью завер-
шить эту работу. Это не только 
инфоматы для записи к врачам, 
но и электронное ведение меди-
цинских карт, и обмен данны-
ми между специалистами в уда-
лённом режиме. Электронная 
запись, как известно, работает 
уже сравнительно давно: инфо-
маты перестают быть диковин-
кой, люди могут записаться на 

приём к профильному специа-
листу самостоятельно.
— Но бывают случаи, когда паци-
енту консультация врача необхо-
дима в день обращения. Не всегда 
удастся записаться и сразу попасть 
на приём. Что делать в подобной 
ситуации?

— Есть определённый срок: по 
плановой записи человек дол-
жен попасть к врачу максимум 
в течение двух недель. Но это, 
конечно, не значит, что в слу-
чае срочной необходимости по-
мощь не окажут. Мы специаль-
но резервируем определённые 
часы для приёма таких больных. 
Если есть неотложные показа-
ния, нужно прийти в поликли-
нику, обратиться в регистрату-
ру, и вас обязательно примут в 
этот же день.
— В прошлом году появилось но-
вовведение: запись на приём к 
профильным специалистам только 
по направлению участкового тера-
певта. Многие жители были недо-
вольны такими изменениями. За-
чем необходимы такие меры?

— Я сразу отмечу крайне важ-
ный момент. Это касается толь-
ко первичного приёма! И тут есть 
глубокий смысл, рациональное 
зерно. Вполне логично, впервые 

обращаясь с какой-то пробле-
мой, предоставить профессио-
налу решать, к какому специ-
алисту вас направить. Ведь на 
практике как получается: воз-
никла боль в левой стороне гру-
ди — человек сам себе ставит ди-
агноз «сердце». И идёт к кардио-
логу. А я вам могу с ходу назвать 
болезней тридцать, которые к 
кардиологии никакого отноше-
ния не имеют, но симптомы бу-
дут именно такими: «закололо 
слева». В результате перед каби-
нетом этого пресловутого кар-
диолога выстраивается очередь, 
из которой многим нужно вооб-
ще к другому врачу.

При этом, если пациент стра-
дает хроническим заболевани-
ем, он будет записываться к сво-
ему доктору напрямую, минуя 
терапевта. Для этого ему выда-
ётся направление на повторное 
посещение. Мы требуем от глав-
врачей, чтобы это правило не-
укоснительно соблюдалось. А 
результат уже заметен. Очереди 
к специалистам стали меньше.

Лекарства хуже не стали
— Вы часто встречаетесь с жите-
лями округа, ведёте личный при-
ём. С какими вопросами чаще все-
го обращаются люди?

— Один из самых актуальных 
вопросов сейчас касается льгот-
ного лекарственного обеспече-
ния. В прошлом году начал дей-
ствовать новый порядок. Теперь, 
выписывая рецепты, врачи ука-
зывают не конкретный препарат, 
а международное непатентован-
ное наименование. Так требует 
закон. Но почему-то появилось 
мнение, что лекарства с одной хи-
мической формулой, но под раз-
ными торговыми марками дей-
ствуют по-разному. Это не так. 

Все препараты, которые выда-
ются льготникам, проходят экс-
пертизу и имеют необходимые 
сертификаты. Их действие за-
висит только от того, какое дей-
ствующее вещество входит в со-
став, и никак не связано с тем, 
как назвал средство конкретный 
производитель.

Впрочем, я уверен, что ско-
ро наши жители сами убедят-
ся: качество лекарств, которы-
ми снабжает их государство, ни-
сколько не изменилось в худ-
шую сторону.

Беседовала Ольга ГЕНЕРАЛОВА

С ходу назову 30 болезней 
с симптомом «закололо слева»

В поликлинике крупнейшей боль-
ницы округа ГКБ №14 в Сокольни-
ках заработала электронная реги-
стратура. 

Как сообщил «Восточному окру-
гу» начальник отдела АСУ клиники 
Тимофей Агеенко, здесь установлен 
специализированный электронный 
комплекс, который состоит из 4 ин-
формационных киосков (инфоматов), 
7 моноблоков и 4 чековых принте-
ров. Таким образом, в ГКБ №14 завер-
шено внедрение компонентов первой 
очереди единой информационно-

аналитической системы, которой 
оснащаются медицинские учрежде-
ния Москвы. 

Теперь записаться на приём к 
врачу можно гораздо быстрее, ми-
нуя окно регистратуры, совершив 
несколько несложных манипуля-
ций на клавиатуре инфомата. Ну, 
а если кому-то всё-таки требуется 
помощь специалиста, её немедлен-
но окажут два сотрудника Депар-
тамента здравоохранения Москвы, 
которые дежурят тут же. 

Владимир ЛЕНСКИЙ
Жительница округа Татьяна Михайловна Новикова освоила 
управление инфоматом за 3 минуты!

Грипп 
добрался 
до детей
Среди взрослых 
эпидемиологический 
порог 
пока не превышен
— По данным на шестую неделю 
этого года, в ВАО частично за-
крыты 4 детских сада и 6 школ, 
а 2 детских сада и 1 школа за-
крыты полностью, — говорит 
главный государственный са-
нитарный врач ВАО Маргари-
та Ермоленко. — Закрывают-
ся группы в детских садах и 
классы в школах, если общее 
количество заболевших ОРВИ 
или гриппом детей превышает 
25%. Но по взрослому населе-
нию эпидемиологический порог 
не превышен.
Заболеваемость гриппом и ОРВИ 
в столице определяется вируса-
ми гриппа А(Н1N1), А(Н3N2), В, 
парагриппа I и II типов, адено-
вирусами.
По словам заместителя руко-
водителя Дирекции по обе-
спечению деятельности го-
сударственных учреждений 
здравоохранения ВАО Елены 
Шаклычевой-Компанец, дет-
ские инфекционные койки в 
стационарах округа заполне-
ны на 100%. Введены каран-
тинные мероприятия в детских 
поликлиниках, стационарах и в 
родильных домах: установлен 
масочный режим, осуществля-
ется постоянный температур-
ный контроль и проводится 
проветривание помещений. В 
детских поликлиниках сейчас 
закрыт приём грудничков и здо-
ровых детей — идёт приём толь-
ко больных детей.
Типичные симптомы заболева-
ния: резкий подъём температу-
ры, озноб, головная боль, голо-
вокружение, боль в мышцах и 
общая слабость. Также возмож-
но развитие симптома, который 
не характерен для гриппа: су-
хость в носу и глотке, которая 
проявляется в виде першения 
и кашля.
С сентября по декабрь 2012 года 
вакцинацию в округе прошли 
335 тысяч человек (24% насе-
ления округа). 
Грипп у непривитых людей про-
текает очень тяжело, с последу-
ющим развитием осложнений. 
Наиболее распространённое 
среди осложнений — пневмо-
ния.
— По статистике, ежегодно в 
округе заболевают более 300 
тысяч человек. Более 90% слу-
чаев приходится на ОРВИ, 10% 
— на грипп, — говорит Марга-
рита Ермоленко.
По словам Елены Шаклычевой-
Компанец, нужно соблюдать пра-
вила личной гигиены, проводить 
влажную уборку и проветрива-
ние помещений, исключить кон-
такт с большим числом людей 
(это особенно важно для детей!), 
ограничить контакты с заболев-
шими членами семьи при помо-
щи маски.
Что касается медикаментозного 
лечения, то, по её словам, проти-
вовирусных препаратов хватает 
во всех аптеках округа. Создан 
определённый запас препаратов 
для разных категорий пациентов, 
в первую очередь — для детей, 
ветеранов и инвалидов.

Юрий САВЧЕНКО

Всеволод Галкин:
«Очереди к врачу станут меньше»
Руководитель Дирекции по обеспечению деятельности 
государственных учреждений здравоохранения ВАО ответил на вопросы редакции

КСТАТИ i В Сокольниках теперь можно 
записаться к врачу 
«мимо» регистратуры
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Т
атьяна Банчукова рабо-
тает в московском об-
разовании с 17 лет. По-
следние 20 лет она была 
директором гимназии 

№1748 «Вертикаль». Недавно её 
назначили начальником окруж-
ного Управления образования. 
Татьяна Алексеевна рассказа-
ла, как проходит запись детей 
в 1-е классы и какие образова-
тельные учреждения откроют-
ся в ближайшее время. 

Где будут новые детсады

— Татьяна Алексеевна, в этом году 
запись в 1-е классы проводится по 
новой схеме. Какие результаты вы 
могли бы отметить?

— Действительно, закрепле-
ние территорий за образователь-
ными учреждениями проведено 
по-новому. Округ разделён на 73 
микрорайона с учётом обеспече-
ния безопасности детей. В каж-
дом микрорайоне – от одной до 
четырёх школ. Родители могут 

выбрать не более трёх школ как 
из основного списка (по месту 
регистрации), так и из допол-
нительного. На 15 февраля в 157 
учреждений образования заяв-
ления подали 10 тысяч жителей. 
59% будущих первоклассников 
уже зачислены. Остальные пока 
в списке ожидания. Это значит, 
что они ждут зачисления в шко-
лы по дополнительному списку. 
А оно будет происходить с 1 ав-
густа. 

Самыми востребованными у 
родителей оказались следующие 
школы: гимназия №1748 (Север-
ное Измайлово), ЦО №1811 (Из-
майлово), школа №444 (Измай-
лово), гимназия №1504 (Иванов-

ское), школа №2036 (Косино-
Ухтомский), школа №1200 
(Новокосино), школа №920 (Пе-
рово), Московская международ-
ная гимназия (Перово), школа 
№1282 (Сокольники), школа 
№1290 (Измайлово), гимназия 
№1508 (Измайлово). 

— Расскажите, сколько на терри-
тории округа создано образователь-
ных комплексов? Сколько планиру-
ется создать в ближайшее время?

— На сегодня в округе работа-
ет 31 образовательный комплекс, 
в состав которых входит 83 об-
разовательных учреждения (34 
школы, 66 детских садов). Ко-
личество учреждений в каждом 
комплексе разное, в среднем 2-3. 

Но, например, в состав гимназии 
«Вертикаль» вошли 4 учрежде-
ния, в их числе школа надомно-
го обучения и детский сад. Там 
учится и воспитывается более 
1300 ребят, и это пока один из 
самых крупных образователь-
ных комплексов нашего окру-
га. А на рассмотрении в Депар-
таменте образования находится 
ещё 15 заявлений от 43 учрежде-
ний (19 школ, 24 детских сада) на 
создание комплексов. 

Хочу отметить, что решение о 
реорганизации и создании тер-
риториальных образовательных 
комплексов принимается толь-
ко после согласия родительской 
общественности и педагогиче-
ских коллективов учреждений. 
Никаких административных ре-
шений в этом вопросе быть не 
может.
— Ожидается ли в ближайший год 
строительство новых школ, садов, 
других учреждений образования? 

— До конца года планируется 
построить и ввести в эксплуата-
цию детские сады за счёт бюдже-

та в Косино-Ухтомском, Север-
ном Измайлово, Восточном Из-
майлово, Перово, блок начальной 
школы (Перово), физкультурно-
оздоровительный комплекс (Бо-
городское) (все адреса смотрите 
на нашем сайте newsvostok.ru). 

Родители тоже могут 
контролировать питание
— Расскажите об организации пи-
тания в учреждениях образования. 
Как проходит адаптация новой си-
стемы питания, принятой с 1 ян-
варя?

— С 1 января большинство 
детских садов округа перешли 
на новую форму организации 
питания – комплексную услу-
гу. Её по контракту оказывает 
ООО «ВИТО-1». Все повара, ра-
ботавшие в детсадах, стали со-
трудниками этой фирмы. 

Новое меню составлено с учё-
том всех замечаний и предло-
жений, в том числе высказан-
ных родителями. Меню – раз-
нообразное, сбалансирован-
ное. Питание – четырёхразовое 
(первый и второй завтраки, обед, 
полдник). 

Вся еда для детей готовится в 
пищеблоках детских садов. Ка-
чество питания контролируется 
не только сотрудником детсада. 
Мы знаем, что уже активно ра-
ботают созданные в детсадах об-
щественные комиссии с участи-
ем родителей. 

Нужно создавать 
технопарки для детей
— Как развивается дополнитель-
ное образование в округе? 

— В нашем округе более 58 ты-
сяч школьников занимаются как 
в учреждениях дополнительного 
образования, так и в кружках и 
секциях, которые работают при 
школах. Но я считаю, что нужно 
создать гибкую систему инфор-
мирования, которая позволит и 
детям и родителям сделать обо-
снованный выбор программ. У 
нас в округе их 350 по 11 направ-
ленностям. 

Перед дополнительным обра-
зованием стоят задачи не толь-
ко обучения ребят в различных 
секциях, но и социализации, 
подготовки их к взрослой жиз-
ни. Быстро развивается техни-
ка, IT-технологии, наши дети 
уже лучше нас пользуются гад-
жетами. Наша задача – разви-
вать техносферу детского техни-
ческого творчества, в том числе  
естественно-научную, внедрять 
новые информационные и ин-
новационные технологии, соз-
давать технопарки. 

Беседовала Лиза ДАВЫДОВА

РОДИТЕЛЯМ

Детсады появятся в Косино-
Ухтомском, Северном и Восточном 
Измайлово, в Перово

Меню в детсадах —
под контроль родителей
Начальник окружного Управления образования Татьяна Банчукова рассказала, 
как организована работа в детсадах и школах

Татьяна Банчукова – корен-
ная москвичка, живёт и ра-
ботает в ВАО. Училась в шко-
ле №343, а потом поступила 
в МГПИ им. Ленина. Пока 
училась, работала в детском 
саду. Ещё будучи студенткой, 
стала заведующей в этом 
детском саду. А после выпу-
ска начала карьеру педагога. 
Работала учителем истории 
и обществознания в школе 
№619. В школе №447 была 
уже заместителем директора, 
а чуть позже стала директо-
ром в 708-й школе. Два года 
Татьяна Ивановна работала 
учителем в Чехословакии, где 
жила с семьёй. После воз-
вращения два года прорабо-
тала заместителем директора 
в гимназии №1508, а в 1993 
году стала директором гим-
назии №1748. В ней и прора-
ботала до декабря прошлого 
года, когда её назначили на-
чальником окружного управ-
ления образования. 
Кстати, на сайте Управления 
образования vouo.ru есть 
раздел «Вопрос начальнику 
управления». На все вопро-
сы Татьяна Алексеевна отве-
чает. Пишите!

Пишите 
Татьяне Банчуковой 
на vouo.ru

Прочла в №3 «ВО» статью 
о донорстве и тоже хочу 
сдать свою кровь, так как 

она у меня редкой, 3-й группы с 
отрицательным резусом, а значит, 
может кому-то очень помочь и 
даже спасти жизнь. Но я не знаю, 
где находятся пункты приёма 
донорской крови. Прошу указать 
в газете адреса медицинских 
учреждений нашего района и 
округа, где можно донорам сдать 
свою кровь.

Наталья Викторовна

  Перед сдачей крови донор 
проходит бесплатное меди-
цинское обследование, кото-
рое включает в себя осмотр 

терапевтом и предваритель-
ное лабораторное исследова-
ние крови. При этом есть ряд 
противопоказаний к донор-
ству. Абсолютным противо-
показанием является наличие 
таких серьёзных заболеваний, 
как ВИЧ-инфекция, сифилис, 
вирусные гепатиты, туберкулёз, 
болезни крови, онкологические 
заболевания и другие. 

Также имеют место и времен-
ные противопоказания. Самы-
ми распространёнными запре-
тами являются удаление зуба 
(10 дней), нанесение татуиров-
ки, пирсинг или лечение игло-
укалыванием (1 год), ангина, 
грипп, ОРВИ (1 месяц с момен-
та выздоровления), менструа-
ция (5 дней), аборт (6 месяцев), 
период беременности и лакта-

ции (1 год после родов, 3 меся-
ца после окончания лактации), 
прививки.

Следует учитывать, что на 
всех станциях переливания и 
в больницах Москвы доноров 
принимают только при нали-
чии российского гражданства 
и московской или подмосков-
ной прописки.

Куда обращаться
В Восточном округе кровь можно 
сдать в следующих медицинских 
учреждениях.
Городская клиническая больни-
ца №15 им. О.М.Филатова
Адрес: 111539, Вешняковская ул., 23.
Проезд: м. «Выхино», троллейбу-
сы №30, 64, автобусы №232, 247 
(до остановки «Больница №15»); 

м. «Новогиpеево», троллейбус 
№64, автобусы №615, 247 (до оста-
новки «Больница №15»).
Приём доноров: будни, кроме сре-
ды, с 8.30 до 11.30.
Тел. (495) 375-1302.
Городская клиническая больни-
ца №70
Адрес: 111399, Федеративный 
просп., 17.
Проезд: м. «Новогиреево», далее 
10 минут пешком.
Приём доноров: будни с 8.00 
до 10.30.
Тел. (495) 304-4021.

Юрий САВЧЕНКО

БОЛЕЕ ПОДРОБНУЮ ИНФОРМАЦИЮ 
О ПРОТИВОПОКАЗАНИЯХ И СОБЛЮДЕНИИ 
ОПРЕДЕЛЁННОГО РЕЖИМА НАКАНУНЕ 
И ПОСЛЕ СДАЧИ КРОВИ МОЖНО 
НАЙТИ НА САЙТЕ WWW.YADONOR.RU

«Хочу сдать кровь, она у меня редкой группы» ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

ВОПРОС — ОТВЕТ
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Расчёт платы за отопление 
имеет свои тонкости

В феврале в редакцию обрати-
лись жители округа с вопросом: 
почему в платёжках по квартпла-
те за январь и февраль стал ме-
няться расход тепла. На это по-
жаловались жители домов по ул. 
Снайперской, 14/9, Щёлковско-
му ш., 79, корп. 1, ул. Уссурий-
ской, 1, корп. 3. Мы передали 
вопросы жителей поставщику 
тепла — ОАО «Московская объ-
единённая энергетическая ком-
пания» (МОЭК) и в филиал ГКУ 
«Дирекция ЖКХ и благоустрой-
ства ВАО».

От чего зависит 
расход тепла

Как пояснили в 4-м филиа-
ле «Восточный» ОАО «МОЭК», 
показания в платёжках зависят 
от среднегодовой температуры 
в расчётном году. Чем морознее 
было в январе, феврале и декабре 
2012 года, тем выше был расход 
тепла, и тем больше мы платим 
в 2013 году. Однако важным фак-
тором является состояние дома. 
По словам директора 4-го фили-
ала «Восточный» ОАО «МОЭК» 
Николая Дразжева, самый низ-
кий расход тепла — в домах-
новостройках, где применены 
современные энергосберегаю-
щие технологии. Мало тратит-
ся теплоэнергии в домах после 
капремонта с утеплёнными фа-
садами (вентилируемый фасад, 
остеклённые балконы, в кварти-
рах — стеклопакеты.

Как производится расчёт 
за отопление

С 2010 года в многоквартир-
ных домах, оборудованных об-
щедомовыми приборами учёта, 
размер платы за отопление рас-
считывается исходя из среднеме-
сячного объёма потреблённой те-
пловой энергии за предыдущий 
год по показаниям общедомо-
вого теплосчётчика. В филиале 
ГКУ «Дирекция ЖКХ и благоу-
стройства ВАО» сообщили, что 
показания общедомового прибо-
ра учёта тепловой энергии за ото-
пительный период предыдущего 
года делятся на 12 месяцев. Полу-
ченный среднемесячный объём 
тепловой энергии, потреблённой 

домом, делится на общую жилую 
площадь дома, потом умножает-
ся на общую площадь квартиры. 
Так определяется расход тепла 
на каждую конкретную кварти-
ру дома.

Почему различаются 
показания в январе 
и феврале

Управляющие организации 
имеют возможность предоставить 
сведения о фактическом объёме 
израсходованной тепловой энер-
гии за прошедший год только в 
конце января 2013 года. В свя-
зи с этим в январе 2013 года рас-
ход тепла в платёжке указывался 
либо по объёму тепловой энергии 
за 2011 год, либо по нормативу по-
требления тепловой энергии в за-
висимости от поручений управля-
ющих организаций. А уже в фев-
рале 2013 года расчёты с жителями 
были приведены в соответствие с 
фактическими данными об объё-
мах потреблённой тепловой энер-
гии за 2012 год, представленными 
управляющими организациями. 
При этом был выполнен перерас-
чёт платы за услугу «отопление» за 
январь 2013 года. Отсюда и разные 
цифры расхода тепла в январской 
и февральской платёжках, а так-
же наличие перерасчёта.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

За разъяснениями по платежам 
за тепло следует обращаться в 
абонентский отдел ГКУ «Инже-
нерная служба» своего района. 

Если вас не устраивает по-
лученный ответ специали-
ста абонентского отдела 
ГКУ «Инженерная служба» 
района, обращайтесь непо-
средственно к руководителю 

учреждения и в управу свое-
го района.

Спорные вопросы в сфере 
предоставления коммуналь-
ных услуг населению управля-
ющими компаниями находятся 
в ведении Мосжилинспекции: 
горячая линия (круглосуточно): 
(495) 681-7780, (495) 681-
2145, (495) 681-2054

«Откуда такой расход тепла?»

Вот уже несколь-
ко лет нет 
освещения 

у памятника «Скорбящие 
матери» на Зелёном 
проспекте. 
Эта скульптурная группа 
работы Вадима Сидура 
— основа мемориаль-
ного комплекса в па-
мять о погибших воинах-
афганцах. В своё время 
на площади перед памят-
ником были светящиеся 
дорожки в виде следов 
от трассирующих пуль, 
памятник освещался дву-
мя прожекторами, на ал-
лее и площади были фо-
нари. Теперь всего этого 
нет.  

Валерий Кузьмичёв 

  Ситуация напоми-
нает замкнутый круг: 
мемориа льный ком-
плекс и всё его свето-
техническое оборудова-
ние не стоят на балансе 
ни одной обслуживаю-
щей организации. Упра-
ва района Новогиреево 
несколько лет пытается 
решить этот вопрос.

— По инициативе 
управы было проведе-
но комиссионное об-
следование, мы вме-
сте с представителя-
ми балансосодержате-
ля территории — ГКУ 
«Дирекция заказчика 
ЖКХ и благоустрой-

ства ВАО», ОАТИ г. Мо-
сквы и ГУП «Моссвет» 
— изучили территорию 
памятника на предмет 
исправности наружно-
го освещения, — гово-
рит консультант служ-
бы по вопросам стро-
ительства, транспорта 
и связи управы райо-
на Новогиреево Алек-
сандр Граблевский. — 
Было выявлено, что 
светильники, установ-
ленные вокруг памят-
ника, архитектурно-
художественная под-
светка и всё остальное 
электрооборудование 
неисправно и имеет 

признаки бесхозности. 
Сейчас идёт работа по 
передаче бесхозного 
оборудования в хозяй-
ственное ведение об-
служивающей органи-
зации. Сначала это обо-
рудование должен взять 
на баланс Департамент 
имущества, а потом оно 
будет передано на ба-
ланс ГУП «Моссвет». 
Дело осложняется тем, 
что из-за отсутствия 
хозяина оборудование 
уже начало портиться: 
разбит электротехниче-
ский шкаф, упала одна 
из опор... 

Марина МАКЕЕВА

Памятник на Зелёном 
проспекте будет освещён

КУДА ОБРАЩАТЬСЯ i

Можно ли 
закрывать 
парковочные 
места во дворах?

Я живу на Измай-
ловской пл., 13а. 
В доме 3 подъезда. 

Перед 1-м и 2-м подъезда-
ми имеются парковочные 
карманы на 3 и 4 автомоби-
ля. Некоторые жители этих 
подъездов утверждают, что 
эти парковки они делали за 
свой счёт, поэтому натяги-
вают тросы, не позволяю-
щие другим жителям 
парковаться. Насколько 
законны их действия? Куда 
можно обратиться для 
решения этой проблемы?

Пётр, Измайловская пл., 13а

  Заместитель предсе-
дателя административ-
ной комиссии префек-
туры Михаил Довбня 
сообщил, что действия 
жителей, ограждающих 
парковочные места во 
дворе, незаконны. Двор 
– это общедомовое иму-
щество. Для принятия 
необходимых мер в по-
добной ситуации жите-
лям нужно обращаться в 
управу своего района. А в 
случае её бездействия – 
в префектуру ВАО: пись-
менно по адресу: Преоб-
раженская пл., 9, или че-
рез сайт vao.mos.ru 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Почему не дают 
звание «Ветеран 
труда»?

Мне 62 года, стаж 
более 40 лет, есть 
звания «Лучший 

по профессии», «Ударник 
комтруда», избиралась два 
созыва депутатом, прорабо-
тала 15 лет в трикотажном 
объединении. Но в РУСЗН 
мне не дают звание 
«Ветеран труда», потому что 
у меня нет медали 
к 850-летию Москвы. 

Валентина Фёдоровна

  Без медали, к сожалению, 
звания вам не дадут. Как со-
общили в УСЗН ВАО, по закону 
«О ветеранах» (ст. 7) к вете-
ранам труда относятся лица, 
награждённые орденами или 
медалями, либо удостоенные 
почётных званий СССР или РФ, 
либо награждённые ведом-
ственными знаками отличия 
в труде и имеющие трудовой 
стаж, необходимый для на-
значения пенсии по старо-
сти или за выслугу лет; лица, 
начавшие трудовую деятель-
ность в несовершеннолетнем 
возрасте в период Великой 
Отечественной войны и имею-
щие трудовой стаж не менее 
40 лет для мужчин и 35 лет 
для женщин.

Ольга ВЛАДИМИРОВА

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!
ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru 
Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

Когда будет ликви-
дирована несанк-
ционированная 

парковка у выхода из метро 
«Перово» (в сторону 
магазина «Билла»)? 
Автомобили там паркуются 
где попало и как попало. 
Ими заставлено всё 
свободное пространство, так 
что ко входу и выходу из 
метро приходится буквально 
протискиваться между 
машинами, задевая зеркала. 
Помогите хотя бы устано-
вить ограничительные 
столбики для прохода 
людей.

Валерий

 Проблема, описанная 
читателем, похоже, должна 
решиться уже в этом году. 
Как сообщили в префекту-
ре ВАО, территория, при-
легающая к выходам из ве-
стибюлей станции метро 
«Перово», в том числе вы-

ход к магазину «Билла» по 
адресу: Зелёный просп., 
24, попадает в зону фор-
мирования транспортно-
пересадочного узла (ТПУ) 
«Станция метро «Перо-
во», создаваемого в соот-
ветствии с постановлени-
ем Правительства Москвы 
№413-ПП от 6.09.2011 г. 
«О формировании тран-
спор тно-пересадочных 
узлов в городе» (в редакции 
постановления №649-ПП 
от 15.11.2012 г.).

Проект ТПУ, поми-
мо всего прочего, как раз 
предусматривает установку 
ограждений в виде столби-
ков, которые сделают пар-
ковку у самих выходов из 
метро невозможной. Кро-
ме того, имеющееся по-
крытие заменят в этих ме-
стах на плитку. Работы за-
планированы на весенне-
летний период 2013 года.

Василий ИВАНОВ

В этом году выходы 
из метро «Перово» 
оградят столбиками

Выход к магазину «Билла»  попадает в зону формирования 
транспортно-пересадочного узла
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70 лет назад, 26 
января 1943 
года, в сара-
товской тюрь-

ме умер Николай Вави-
лов — учёный, открыв-
ший центры происхожде-
ния культурных растений 
и собравший крупнейшую 
в мире коллекцию семян. 
У нас в округе на улице 
Сокольническая Слобод-
ка живёт его сын.

Юрий Николаевич – 
физик-ядерщик, доктор 
физико-математических 
наук. Свою жизнь он по-
святил Физическому ин-
ституту им. П.Лебедева, 
где трудится и сейчас. В 
Сокольниках живёт боль-
ше 50 лет. 

— В молодости я не про-
пускал ни одной лыжни, 
— рассказывает Юрий 
Николаевич. — В Соколь-
никах часто проходили со-
ревнования и спартакиа-
ды. Когда сюда переехали, 
вокруг стояли одни дере-
вянные домишки. Наш, 
семиэтажный, построен-
ный от Академии наук, 
на всю округу был един-
ственным кирпичным 
домом. Я к тому времени 
только женился, и мы по-
лучили здесь квартиру.

Отец трудился
 по 20 часов в сутки
— Юрий Николаевич, дома 
сохранились вещи, которые 
напоминают об отце?

— Кое-что. Например, 
огромные бразильские 
бабочки, привезённые 
из Южной Америки. Но 
большинство вещей оста-
лось в Ленинграде. Недав-
но по телевидению пока-
зывали глобус в Геогра-
фическом обществе, ко-
торый крутил Владимир 
Путин. Когда-то именно 
на нём Николай Иванович 

мне показывал места сво-
их экспедиций. По нему я 
изучал географию. Пере-
езжая в Москву, глобус пе-
редали обществу.
— А какие-то из отцовских 
книг у вас остались?

— У отца была большая 
библиотека – 15 книжных 
шкафов. Она чудом уце-
лела. После того как в 1940 
году его арестовали, квар-
тиру опечатали. Я с мамой 
был в эвакуации в Сарато-
ве. Во время одного из на-
лётов бомба угодила в дом 
в 10 метрах от квартиры. 
Кроме того, в годы блока-
ды книги могли пустить на 
растопку, но комендант, 
несмотря на холод и голод, 
ни под каким предлогом в 
пустую квартиру никого не 
пустил. А когда из эвакуа-

ции вернулись оставшие-
ся в живых сотрудни-

ки ВАСХНИЛ (Все-

союзная академия сельско-
хозяйственных наук имени 
Ленина), они своими сила-
ми библиотеку вывезли в 
институт.
— В доме, наверное, не пе-
реводились экзотические 
фрукты, которые в Совет-
ском Союзе были большим 
дефицитом…

— Конечно, что-то было, 
но что, — честно говоря, 
уже не помню. 
— А как же двухкилограм-
мовые японские апельсины, 
белая афганская морковь, 
которые ваш отец описывал 
в своих дневниках?

— Я был маленький, 
чтобы запоминать та-
кие вещи. Ведь родился 
в 1928 году. А в 1933-м он 
стал невыездным. В мо-
мент его ареста мне испол-
нилось 12. В этом смысле 
больше повезло старше-
му брату Олегу, которого 
папа даже брал в экспеди-
ции. Я же запомнил отца 

в постоянной работе. 
Он трудился по 20 ча-

сов в сутки.

Последняя 
экспедиция
— Об отце вы написали не-
сколько статей и книгу. Что-
то предвещало беду?

— Сейчас появились ма-
териалы, которые свиде-
тельствуют, что отец гото-
вился к аресту в 1937 году. 
В это время он признал-
ся дочери своего друга-
однокурсника: «Каждый 
раз, отправляясь на «Крас-
ной стреле» из Ленингра-
да в Москву или обратно, 
ожидаю, что меня снимут 
с поезда». Но, видимо, аре-
стовать мешало слишком 
громкое имя. Его очень 
хорошо знал научный мир. 
Отец активно со всеми пе-
реписывался и общался. У 
него везде были друзья.
— Кто сыграл ключевую роль 
в судьбе Вавилова – Сталин, 
Лысенко или Презент?

— У Сталина сразу сло-
жилось предвзятое отноше-
ние к Вавилову. Отец был из 
семьи богатого предприни-

мателя. Видимо, происхо-
ждением и объяснялась 
личная неприязнь к учёно-
му. В 1929 году Сталин пу-
блично назвал привезён-
ные отцом научные труды 
западных учёных макула-
турой. А в 1932-1933 годах, 
когда отец в борьбе с голо-
дом предложил использо-
вать американский опыт, 
Иосиф Виссарионович от-
ветил: «Это вы так, про-
фессора, думаете. А мы, 
большевики, думаем ина-
че». Наконец, в 1936 году 
Лысенко, имея в виду Ва-
вилова, сказал, что Нико-
лай Иванович некоторые 
«наши работы» не поддер-
живает. Сталин тогда в от-
вет произнёс: «Браво, Лы-
сенко, браво!» Трофим Де-
нисович был крестьянских 
корней, человеком из на-
рода. Именно такие были 
нужны Стране Советов. 
Но ключевой донос Моло-
тову написал Исай Презент: 
мол, Вавилов заявляет, что в 
СССР начались гонения на 
науку, как во времена Гали-
лея. Лысенко записку под-
писал. Молотов показал её 
Сталину. Отец в это время 
находился в экспедиции в 
Западной Украине. Под ви-
дом приглашения на съезд 
депутатов в августе 1940-го 
его вызвали в Москву. По 
пути в аэропорт Черновцов 
он понял, что это арест.

Декан физфака 
посоветовал сменить 
специальность
— Статус сына репресси-
рованного вам не помешал 
стать физиком-ядерщиком 
закрытого института?

— Доступ к секретной ра-
боте мне помог получить 
дядя – брат отца Сергей 
Иванович (президент АН 
СССР в 1945-1951 годах. – 
Авт.). Я его ни о чём не про-
сил, но, когда он узнал, что 
декан физического факуль-
тета ЛГУ, где я учился, по-
рекомендовал мне сменить 
специальность, сам проя-
вил инициативу и помог 
заняться ядерной физи-
кой.

Виталий ЛЕСНИЧИЙ

Вавилова погубил Презент
Сын выдающегося советского генетика живёт в Сокольниках

Николай Вавилов 
предчувствовал свой арест

Юрий Вавилов: 
«В момент ареста отца 
мне было 12 лет»

Он подписал себе приговор, 
заявив, что в СССР начались 
гонения на науку

Юра с отцом (в центре) среди сотрудников Никитского ботанического сада в Крыму. 1935 год

приглашает на работу 
в отдел рекламы

Газета

МЕНЕДЖЕРА
ПО РЕКЛАМЕ
(до 55 лет),
опыт работы в продажах.
З/п по результатам
собеседования.

Дружный коллектив, достойная зарплата!

Звоните:
(499) 207-5200,  (499) 205-4140

или присылайте своё резюме: rek@zbulvar.ru 

Отличная работа в любимой газете! ре
кл
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а 
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приглашает выпускников 9-11 классов

26.02.13 в 16.0026.02.13 в 16.00
на День открытых дверейна День открытых дверей

Адрес: м. «Первомайская», Измайловский бульвар, 19.

Т. (499) 163-0071

ГБОУ СПО Педагогический колледж №8ГБОУ СПО Педагогический колледж №8
«Измайлово»«Измайлово»Лиц. рег.№028725

от 22.04.2011 г.
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ПЕРВОМАЙСКИЙ
ВЕТЕРИНАРНЫЙ

ЦЕНТР
Работаем с 1990 г.    

КРУГЛОСУТОЧНО       
Все виды

ветеринарных услуг +
Срочная хирургия. Кардиология. 

Рентген. УЗИ. Вакцинация. 
Лаборатория. Аптека.
Сиреневый бул., 8а

(499) 164-8966, 164-4872,
(495) 972-8584

www.pvcentre.ruре
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В Сокольниках начи-
нается выступление ко-
манды фигуристов. На 
лёд стройными рядами 
в ярких сценических ко-
стюмах выходят… пенси-
онеры. Это не кружок са-
модеятельности, а высту-
пление ансамбля люби-
телей фигурного катания 
«Вдохновение». Он был 
создан в 1996 году фигу-
ристкой Маргаритой Стё-
ганцевой и занесён в рос-
сийскую Книгу рекордов 
и достижений как самый 
пожилой ансамбль баль-
ных танцев на льду. Сред-
ний возраст артистов — 
67 лет. Самому младшему 
участнику коллектива — 
56, а самый старший уже 
справил 83-летие.

У любителей всё серьёз-
но. Занятия проходят 5 
дней в неделю. Каждый 
день недели — на новой 
площадке (там, где вете-
ранам предоставляют 

свободный, т.е. бесплат-
ный лёд). В нашем округе 
это ледовый дворец «Со-
кольники». 

Особенность этого кол-
лектива в том, что здесь 
берут на обучение нович-
ков.

— Мы обучаем всех, 
кому позволяет зани-

маться здоровье, — гово-
рит фигуристка ансамбля 
Зинаида Малышева.

Зинаида Михайловна 
пришла в фигурное ката-
ние, когда ей исполнилось 
67 лет. До этого ни дня не 
стояла на коньках. 

— О фигурном катании 
я мечтала очень давно. Но 

сначала было трудное по-
слевоенное детство, потом 
два высших образования и 
работа без конца. 

Анна ПЕСТЕРЕВА
 

ЕСЛИ ХОТИТЕ ПОПОЛНИТЬ 
РЯДЫ ФИГУРИСТОВ, КОТОРЫМ 
СТАРШЕ 50 ЛЕТ, ОБРАЩАЙТЕСЬ 
ПО ТЕЛЕФОНУ 8-903-210-0276

В Музее наивного ис-
кусства можно посетить 
выставку картин Рудоль-
фа Тюрина. Это был ху-
дожник, в основе твор-
чества которого лежали 
взаимоотношения меж-
ду мужчиной и женщи-
ной. Поэтому выставка 
носит название «В СССР 
секса нет, а есть любовь! 
Мир Рудольфа Тюрина». 
Это несколько десятков 
картин, написанных в 
эпоху застоя.

Судьба художника-
наивиста напоминает 
сюжет фильма. В дет-

стве он переболел ту-
беркулёзом, долго ле-
чился в диспансере, но 
на всю жизнь остался ро-
стом с маленького ребён-
ка. Большинство коллег 
знали Рудольфа Тюрина 
как врача-рентгенолога, 
и только немногие подо-
зревали, что он талант-
ливый художник. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

ВЫСТАВКА ПРОДЛИТСЯ 
ДО 25 МАРТА. 
ВХОДНОЙ БИЛЕТ — 30 РУБ., 
ДЛЯ ЛЬГОТНИКОВ – 20 РУБ.  
АДРЕС: СОЮЗНЫЙ ПРОСП., 15а

24 февраля в кон грес с-
но-выставоч ном центре 
«Сокольники», в пави-
льоне №11, пройдёт вы-
ставка собак. Здесь будет 
представлено около 50 по-
род, заявлено 400 собак.

На разных рингах 
пройдут всероссийская, 
национальная и монопо-
родные выставки. 

Вход для гостей бес-
платный. 
Начало в 10.00.

КОНГРЕССНО-ВЫСТАВОЧНЫЙ 
ЦЕНТР «СОКОЛЬНИКИ» 
НАХОДИТСЯ ПО АДРЕСУ: 
5-Й ЛУЧЕВОЙ ПРОСЕК, 7, СТР. 
1, ПЯТЬ МИНУТ ХОДЬБЫ ОТ 
МЕТРО «СОКОЛЬНИКИ».

Юлия НОВИКОВА 
Тематическая выставка, 

посвящённая 80-летию со 
дня рождения известного 
пчеловода Бориса Черно-
ва, открылась в районе Из-
майлово в ЭПЦ «Царская 
пасека». Тут можно будет 
увидеть книги и брошю-
ры о пчеловодстве, напи-
санные им, познакомить-
ся с различными методи-
ками сбора мёда. 

— Интересна судьба 
этого человека, — рас-
сказывает экскурсовод 
центра Татьяна Лесная. 
– В молодости военный 
лётчик, он стал инвали-
дом в 27 лет. Чтобы со-
хранить жизнь, доктора 

посоветовали ему за-
няться пчёловодством. 
Сегодня именно благо-
даря ему наша пасека 
успешно развивается. 
По методикам Бориса 
Чернова учатся многие 
пчеловоды-любители.

Кроме пчеловодческой 
деятельности, Чернов пи-
сал пейзажи, а также ве-
ликолепные стихи. Его 
картины можно будет 
увидеть на выставке.

Алексей ТУМАНОВ

РАБОТА ВЫСТАВКИ 
ПРОДЛИТСЯ ДО 26 ФЕВРАЛЯ, 
ВХОД СВОБОДНЫЙ, 
ТЕЛ. (499) 166-3687

ХОББИ

ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

1

2 3

Посмотреть наивную выставку 
врача-рентгенолога

Сходить на выставку собак

В ансамбле «Вдохновение» 
средний возраст фигуристов — 67 лет

1 марта на сцене Теа-
тра на Перовской прой-
дёт премьера спекта-
кля «Пиковая дама». 
Это фантазии на тему 
одноимённого произ-
ведения Пушкина. В 
основе сюжета — от-
рывок из повести, ког-
да графиня выведала 
тайну трёх карт у гра-
фа Сен-Жермена.

Спек так ль-экс пе-
ри мент поставил ху-
дожественный руко-
водитель театра и за-
сл у женный артист 
России Кирилл Пан-
ченко. Особенность 
постановки в том, что 

она начинается и за-
канчивается одной и 
той же фразой: «Гер-
манн сошёл с ума». А 
всё, что происходит на 
сцене, — его фантазии. 
За час, что длится спек-
такль, на сцену подни-
мутся всего три персо-
нажа – сам Германн, 
графиня и таинствен-
ный Сен-Жермен. Они 
выглядят, как наши со-
временники, — одеты в 
деловые костюмы.

В основе спектакля 
мало слов и много дви-
жения. Артисты говорят 
со зрителями языком 
жестов — в постановке 
используются элементы 
современного балета.

Анна ПЕСТЕРЕВА

На Перовской поставили 
спектакль-эксперимент

Узнать секреты пчеловодства 
в Измайлово

ПРЕМЬЕРА

8 марта на стадионе 
«Авангард», располо-
женном на территории 
Измайловского парка (ш. 
Энтузиастов, 33), состоит-
ся открытое первенство 
ВАО по лыжным гонкам 
среди женщин.

— К участию в сорев-
нованиях на дистанции 20 
км будут допущены толь-
ко квалифицированные 
спортсменки не моложе 
16 лет, — говорит глав-
ный судья соревнований 
член Федерации лыжно-
го спорта Москвы Алексей 
Полукаров. – А вот в беге 
на дистанции 5 км смогут 
принять участие все жела-
ющие девушки и женщи-
ны старше 11 лет. Поми-

мо этого, отдельно будут 
соревноваться дети до 11 
лет (в том числе и мальчи-
ки) — они пройдут дис-
танцию 500 метров.

Начало детских забегов 
в 10.30. Общий старт для 
остальных – в 11.00. 

Чтобы принять участие 
в соревнованиях, доста-
точно прийти со своими 
лыжами к месту старта и 
зарегистрироваться. За-
явки будут приниматься 8 
марта с 9.30 до 10.30. 

Победители и призёры 
соревнований на дистан-
ции 20 и 5 км будут награж-
дены ценными призами, а 
все участники детских за-
бегов – подарками. 

Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

Открытое первенство 
по лыжным гонкам пройдёт 
в Измайловском парке

СПОРТАФИША

1 марта пожарные 
12-й пожарной части, 
которая находится в 
известной на всю Мо-
скву старинной пожар-
ной каланче на ул. Ру-
саковской, 26, стр. 1, 
проведут экскурсию 
для всех желающих. 
Гостям покажут га-
раж и пожарные ма-
шины, принцип туше-
ния. Желающие смогут 
примерить экипиров-
ку пожарного. Кстати, 
вес полного обмунди-
рования составляет бо-
лее 20 кг, причём боль-
шая его часть прихо-

дится на специальный 
воздушный аппарат. 
Перед сменой каждый 
пожарный проверяет 
герметичность своего 
аппарата на специаль-
ном устройстве. Гостям 
расскажут и об исто-
рии Сокольнической 
каланчи, которую по-
строили в 1881-1884 гг.

Кстати, 1 марта экс-
курсии пройдут во всех 
10 пожарных частях 
округа.

Елена СМИРНОВА
АДРЕС: УЛ. РУСАКОВСКАЯ, 
26, СТР. 1. 
СБОР УЧАСТНИКОВ В 11.00

Приходите на экскурсию 
в старинную пожарную часть

На экскурсии можно взять в руки пожарный шланг
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— Как девушки попадают в 
вашу команду?

— По-разному. Неко-
торые сами нас находят в 

Интернете, звонят, при-
езжают даже из других 
городов. Других мы нахо-
дим сами.
— Какие-то возрастные 
ограничения есть?

— Никаких. Хотя де-
вушкам за 20, конечно, 
тяжеловато начинать всё 
с нуля. Сейчас мы к тре-
нировкам привлекаем со-
всем юных девочек 11-13 
лет, которые занимаются 
вместе с опытными игро-
ками. Все ли из них вы-
растут в больших масте-
ров и попадут в сборную 
России, не знаю. Кто-то 
остаётся, а кто-то не вы-
держивает нагрузок. Это 
тяжёлый труд, которо-
му надо отдаваться без 
остатка. У каждого чело-

века есть свой физиче-
ский ресурс, и не все мо-
гут добиться значитель-
ных успехов. Но для нас 
важно другое. Если хотя 
бы несколько девчонок, 
по тем или иным причи-
нам ставшие инвалида-
ми, будут привлечены к 
спорту, смогут вернуться 
к активной жизни, почув-
ствуют себя частью обще-
ства — значит, мы работа-
ем не зря.
— С какими заболевания-
ми можно играть в волей-
бол сидя?

— Прежде всего у нас 
занимаются ампутан-
ты и люди с поражения-
ми опорно-двигательного 
аппарата. А вот тех, у кого 
проблемы с позвоночни-
ком, больных ДЦП, мы, 
к сожалению, принять не 
можем. Всё-таки волей-
бол, пусть и сидячий, — 
это координационный то-
чечный вид спорта. 

«Поначалу 
я отказывался»
— Скажите честно, сложно 
работать со спортсменками, 
которые имеют ограничения 
в здоровье?

— Сложно. Когда мне 
предложили возглавить 
команду, она, по сути, 
была собранием людей 
по интересам. То есть они 
собирались пообщаться, а 

заодно и в волейбол пои-
грать. Я сразу понял, что 
дело это в действитель-
ности довольно тяжёлое, 
поначалу даже пытался 
отказываться. Но в кон-
це концов моё тренер-
ское самолюбие взыгра-
ло. Мне стало просто ин-
тересно, как же это — ра-
ботать с женщинами. 
— И как?

— Очень интересно. У 
нас занимаются отлич-
ные девчонки, настоящие 
спортсменки. Мы единая 
команда — сплочённый 
коллектив тренеров и по-
мощников. Да и вообще, 
волейбол сидя — игра для 
сильных духом людей, с 
которыми можно много-
го добиться.
— Команда ЦСП «Измайло-
во» — базовая для сборной 
России, которая в послед-
ние годы сильно прибави-
ла. А что, на ваш взгляд, 
нужно сделать, чтобы по-
беждать на международной 
арене?

— Мы уже входим в чис-
ло лидеров паралимпий-
ского волейбола. А чтобы 
стать лучшими, надо поэ-
тапно идти к своей цели. 
Самая главная из них — 
попадание на Паралим-
пийские игры 2016 года, 
которые пройдут в Рио-
де-Жанейро.

Беседовал 
Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

СПОРТ

Ж
енская коман-
да по волейбо-
лу сидя ЦСП 
«Измайлово», 
которая бази-

руется в нашем округе в по-
сёлке Восточный, — самый 
титулованный российский 
клуб в этом виде инвалид-
ного спорта. На счету наших 
девушек — семь золотых ме-
далей первенства страны и 
победы в крупных между-
народных турнирах. А ещё 
это базовая команда сбор-
ной России.

Главный тренер ЦСП 
«Измайлово» и сборной 
России Александр Овсян-
ников рассказал, как ока-
зался в этом необычном 
виде спорта, а также при-
знался, что считает этот 
вид спорта игрой силь-
ных духом людей.

«Кто-то остаётся, 
а кто-то 
не выдерживает»
— Александр Николаевич, как 
вас занесло в этот вид спорта?

— Я сам волейболист, 
работал в суперлиге и в 
высшей лиге. В 1997 году 
знакомые ребята пред-
ложили мне попробо-
вать с волейболистами-
инвалидами. Сначала это 
были мужские  команды, 

потом женские. С 2004 
года я главный тренер 
ЦСП «Измайлово». Основ-
ной состав занимается в 
ФОКе в районе Восточ-
ный, дублёры — в другом 
округе столицы. 

Тренер Александр Овсянников:
Хотим попасть 
на Паралимпиаду в Бразилии
В Восточном тренируется лучшая команда России по волейболу сидя

Наша команда — 
один из лидеров 
мирового волейбола

В волейболе сидя запрещено вставать
Волейбол сидя был признан паралимпийским видом 
спорта в 1980 году. С 1993 года в соревнованиях 
стали участвовать не только мужские команды, но и 
женские. В нашей стране волейбол сидя начал раз-
виваться с конца 80-х годов прошлого века. В во-
лейбол сидя играют две команды по шесть человек 
на площадке размером 10х6 м, разделённой сеткой 
высотой 1,15 м для мужчин и 1,05 м для женщин. Во 
время игры можно соприкасаться с площадкой лю-
бой частью тела от ягодиц до плеч, но запрещено 
вставать, поднимать тело или делать шаги.

ПРАВИЛА ИГРЫ i

Мне стало интересно, как это — 
работать с женщинами

Волейбол, пусть 
и сидячий, — это 
координационный вид спорта

Исторические экскурсии 
клуба«Живая история»

Ведут профессиональные экскурсоводы старой школы
3 марта, 7.00 – Константи-
ново –  Иоанно-Богословский 
монастырь.
9 марта, 9.30 – Свято-Троицкая 
Сергиева лавра – Черниговский 
скит – Радонеж – Покровский
монастырь.
10 марта, 8.00 – Переславль-
Залесский.
10 марта, 12.00 – Московская 
жизнь рода Романовых.
16, 17 марта, 13.00 – Московская 
Масленица.

23 марта, 9.00 – Звенигород.
24 марта, 8.00 – Владимир – 
Боголюбово – Покрова на Нерли.
24 марта, 12.00 – Данилов, 
Донской, Спасо-Андроников,
Ново-Спасский монастыри.
30 марта, 7.00 – Углич.
31 марта, 9.00 – Бородино – 
Можайск.
31 марта, 11.00 – Усадьба Абрам-
цево.

Льготникам предоставляются скидки. 
Тел.: (495) 641-7814, 8-926-112-9193, с 11.00 до 20.00 (кроме вт.),
info@zhiclub.ru/    http://живаяистория.рф/ 

Весенние фантазии на «Ладье»
С 6 по 10 марта в павильоне №7 ЦВК «ЭКСПОЦЕНТР» пройдёт

XIV выставка-ярмарка «ЛАДЬЯ. Весенняя фантазия-2013»
У москвичей и гостей сто-

лицы есть замечательная воз-
можность увидеть богатейшую 
палитру народных художествен-
ных промыслов из 40 регионов 
России в канун празднования 
Международного женского дня 
и приобрести подарки для своих 
близких. 

На «ЛАДЬЕ» будут представле-
ны произведения современных 
народных мастеров из многих 
уголков России – уникальные из-
делия из звонкой глины, тёплой 
белой липы, фарфора и фаянса, 
узорное ковроткачество, непо-
вторимые украшения из серебра 
и другие промыслы.

На интерактивной площадке 
«Города мастеров» детей бес-
платно научат премудростям на-
родного искусства.

В рамках работы «ЛА-
ДЬИ» пройдёт столь по-
любившийся москвичам 

и гостям столицы VIII фести-
валь войлока «Шерстиваль», 
сопровождающийся многочис-
ленными мастер-классами и 
показами мод.

Москвичей ждёт культурная 
программа, где можно услышать 
народные песни и традиционную 
инструментальную музыку раз-
ных областей России, звучание 
старинных гуслей, игру на музы-
кальной пиле, увидеть искромёт-
ные танцы, величавые хороводы, 
принять участие в народных 

играх и забавах.  

Ст. метро «Выставочная».
Режим работы выставки: 6 марта – с 12.00 до 19.00; 
7-9 марта – с 10.00 до 19.00;  10 марта – с 10.00 до 16.00.

Московский государственный
ИСТОРИКОGЭТНОГРАФИЧЕСКИЙ ТЕАТР

Художественный руководитель театра — Михаил Мизюков.
25Aй юбилейный сезон!

  БЛИЖАЙШИЕ СПЕКТАКЛИ В МАРТЕ:

1, пт., 19.00 – КОМЕДИЯ О ФРОЛЕ 
СКОБЕЕВЕ. Д.Аверкиев. Замеча-
тельная вещь в 2 действиях.
2, сб., 18.00 – ТУШИНО. 
А.Н.Островский. Драматическая 
хроника Смутного времени.

3, вс., 18.00 – УЧЕНИК ЛИЦЕЯ. 
А.Платонов. Посвящение Алексан-
дру Пушкину.

9, сб., 18.00 – НАРОДНАЯ МОЗАИ-
КА. Театрализованный концерт.
10, вс., 18.00 – ЯРМАРКА НАЧАЛА 
ВЕКА. Антология городских увесе-
лений России.
16, сб., 18.00 – РУССКИЙ КАЛЕН-
ДАРЬ. Обрядовое действо.

Спектакли для детей:
2, сб., 12.00 – СВЕТ-ЛУНА И ИВАН-
БОГАТЫРЬ. Русская народная сказ-
ка.
3, вс., 12.00 – ФИНИСТ-ЯСНЫЙ СО-
КОЛ. Н.Шестаков. Русская сказка.
9, сб., 12.00 – ПО ЩУЧЬЕМУ ВЕЛЕ-
НЬЮ. Русская народная сказка.
10, вс., 12.00 – МАРЬЯ-МОРЕВНА 
И КАЩЕЙ БЕССМЕРТНЫЙ. Русская 
народная сказка.

16, сб., 12.00 – ПРО ВЕСЁЛОГО 
СОЛДАТА И ВОЛШЕБНОГО КОН-
ДРАТА. Г.Панин. Русская сказка.

Стоимость билетов от 200 до 
600 руб.
Адрес театра: ул. Рудневой, 3.
Проезд: м. «Бабушкинская», 
авт. 124, 174, 238; м. «Свибло-
во», авт. 183, 185; м. «Медвед-
ково», авт. 601 до ост. «Станция 
Лосиноостровская», или от
м. «Комсомольская» любой элек-
тричкой с Ярославского вокзала 
до ст. Лосиноостровская.
Бронирование и заказ билетов: 
(495) 411-1135.
Касса работает с 11.00 до 19.00. 
Сайт театра в Интернете: mgiet.ru
Новая версия сайта: etnoteatr.ru

ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО 

ОКРУГА

(499) 206-8382
(499) 207-5200
(499) 205-0425
(499) 205-7449
 www.newsvostok.ru
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Т
атьяна А ксюта 
прославилась по-
сле выхода филь-
ма «Вам и не сни-
лось...». Мало кто 

догадывался, что хрупкая 
старшеклассница Катя – 
не ребёнок, а уже замуж-
няя женщина, окончив-
шая институт. Татьяна 
Аксюта и сейчас не вы-
глядит на свой возраст: 
миниатюрная, всё такая 
же хрупкая, с огромны-
ми тёплыми глазами. Мы 
встретились неподалёку 
от метро «Сокольники», 
где актриса бывает три 
раза в неделю. Она уже 
не первый год препода-
ёт в театральной студии, 
расположенной побли-
зости.

Раньше в парке 
было страшновато
— Татьяна, расскажите о 
вашей студии.

— Это обычная студия 
в Доме детского творче-
ства, в которой занима-
ются школьники. В этом 
году у нас пять групп, са-
мая младшая – первые и 
вторые классы. Мы по-
стоянно ставим новые 
спектакли. Сейчас с ма-
лышами готовим к май-
ской премьере «Шляпу 
волшебника» по произ-
ведению Туве Янссон, а 
со старшими работаем 
над Шекспиром. Я за-
нимаюсь с ребятами три 
раза в неделю. И очень 
благодарна своему зна-
комому, бывшему кол-
леге по театру РАМТ, ко-

торый восемь лет назад, 
после того как в Соколь-
никах отреставрировали 
Дом детского творчества, 
пригласил меня препода-
вать здесь.
— Судя по репертуару сту-
дии, вы много работаете с 
классиками.

— Да. Мне нравится, 
что ребятам приходится 
прочитывать много раз-
ных книг. К сожалению, 
в наше время родители 
уделяют чтению мало 
времени, многие не успе-
вают или просто не хотят 
прививать детям любовь 
к книгам. А я считаю, что 
нужно это делать с пер-
вых лет жизни ребёнка, 
когда он ещё разговари-
вать не умеет. Если на-
купить детских книжек и 
читать, читать детям без 
конца, они, став старше, 
уже не смогут обходиться 
без этого, и книги станут 
для них как кислород для 
организма.
— Вы регулярно бываете 
в парке «Сокольники» на 
протяжении стольких лет. 
Меняется парк?

— Конечно! Года два 
или три назад был на-
значен новый директор 
парка – молодой и очень 
креативный, — и с тех 
пор жизнь там сильно из-
менилась. Помню, рань-
ше мне по вечерам даже 
ходить было страшнова-
то: парк был тёмным и 
достаточно рано пустел. 
Теперь там бурлит жизнь. 
Он красочный, живой и 
сиюминутный! Даже ве-
чером в парке достаточно 

оживлённо: кто-то на ка-
ток спешит, кто-то с дет-
ских площадок возвраща-
ется. А с тех пор как от-
реставрировали стадион, 
молодёжь там постоянно 
занимается спортом.

Я аполитичный 
человек
— Чем вы живёте, помимо 
работы? 

— Мой мир – книги. Я 
не очень социализиро-
ванный человек. Хотя, 
конечно, слушаю ново-
сти. Чаще всего по Пер-
вому каналу, потому что 
там в «Новостях» рабо-

тает муж моей дочки. 
Но, признаюсь честно, 
делаю я это отстранён-
но и понимаю, что не 
могу включаться ни в ка-
кие демонстрации и ак-
ции. Я аполитичный че-
ловек. Другое дело – то, 
что происходит рядом с 
нами, а не в общегосудар-
ственном масштабе. Одно 
время молодёжь полюби-
ла семечки грызть – не-
однократно наблюдала, 
как на остановке, вокруг 
урны, собирается куча 
шелухи.
— Читала, что ваша дочь 
училась в Франции. Значит, 
не пошла по вашим стопам 

и не захотела стать актри-
сой?

— Да, актрисой она не 
стала. Побоялась, а я не 
стала настаивать. Три 
года жила во Франции, 
чтобы получше изучить 
язык. А вернувшись, по-
ступила в Литературный 
институт на переводче-
ский факультет, окон-
чила его с красным ди-
пломом.

Мне писали 
и солдаты, 
и заключённые
— Татьяна, огромная попу-
лярность, свалившаяся на 
вас в начале 80-х, измени-
ла вашу жизнь?

— Я бы так не сказала. 
Хотя после «Вам и не сни-
лось...» началось и прав-
да настоящее сумасше-
ствие. Ко мне подходили 
на улицах, причём люди 

вели себя по-разному. 
Иногда просто деликат-
но благодарили, а иногда 
начиналось такое пани-
братство, что мне прихо-
дилось делать вид, что я 
– это не я.
— Наверное, вы получали 
очень много писем…

— Да. В основном от 
молодых людей. Мне пи-
сали и те, кто служил в 
армии, и те, кто отбы-
вал наказание в коло-
нии, и обычные юноши 
– школьники, студен-
ты… Все хотели со мной 
дружить. С некоторыми 
я даже переписывалась, 
причём не один год. До 
сих пор помню такого 
мальчика: он жил в Алма-
Ате и писал стихи в сти-
ле Маяковского, причём 
просто о жизни, безотно-
сительно ко мне. Я тоже 
отвечала ему в стихах. 
Но кино для меня всег-

ПЕРСОНА

   Татьяна Аксюта: 
«Мне нравится, 
как изменился 
парк «Сокольники»
Известная актриса много лет преподаёт 
в театральной студии нашего округа

После «Вам и не снилось...» 
стали предлагать роли 
разных девочек из деревни
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
В ГАЗЕТЕ «ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ»:
(495) 410A2603, (499) 205A0425, 
(499) 205A7449, (499) 205A4140, 
(495) 410A4603, eAm ail: rek@zbulvar.ru ре
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* Низкие цены 
* Выезд замерщика на дом 

* Консультация специалиста – 
БЕСПЛАТНО!!! 

* Установка изделий под ключ, отделка
*  Остекление лоджий и балконов

* Установка перегородок 

Ул. Лескова, д. 19А, ТЦ «ГРАНAПЛЮС»
т.: (495) 641�70�54, (499) 713�26�94
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К ак посреди спаль-
ного района со-
хранился старин-
ный сельский дом 

с приусадебным участ-
ком? Чудо, загадка. Речь 
идёт о доме 6 в Зельевом 
переулке, недалеко от 
метро «Преображенская 
площадь».

Всё как 100 лет назад

Вот он, симпатичный 
теремок из красного кир-
пича. Деревянная терра-
са, украшенная резьбой, 
массивные каменные во-
рота и даже палисадник 
за кованым заборчиком! 
Здесь всё так, как было 
100 лет назад.

– Этот уникальный дом 
стоит ещё со времён села 
Черкизово, — рассказыва-
ет историк, знаток старой 
Москвы Михаил Короб-
ко. – Его построили в 1900 
году. Хотя село было бо-
гатым, кирпичное здание 
мог себе позволить далеко 
не каждый. Если подой-
ти к нему поближе, можно 
прочитать клейма на кир-
пичах – «И.Герасимов», 
по фамилии купца – вла-
дельца кирпичного завода 
в Мытищах. По местно-
му преданию, этот домик 
стал прообразом места дей-
ствия пьесы Алексея Арбу-
зова «Домик в Черкизове», 
хотя в произведении сказа-
но о деревянном здании.

Хозяином был 
профессор

В прошлом веке дом 
сменил нескольких хо-

зяев. В 1917 году он при-
надлежал зажиточному 
крестьянину села Чер-
кизово Василию Алексе-
евичу Чернышёву. В по-
бедном 1945-м по наслед-
ству перешёл к Алексею 
Григорьевичу Тельнову, 
который вскоре продал 
его семье Сагалаевых. 
Здесь надолго поселил-
ся выдающийся учёный 
Григорий Васильевич 
Сагалаев (1915-1994) – 
доктор наук, заслужен-
ный изобретатель, ор-
ганизатор отечествен-
ной отрасли переработ-
ки пластмасс.

Он родился в крестьян-
ской семье под Царицы-
но (ныне Волгоград), 
рано потерял отца и по-
пал в детский дом, затем 
в интернат. В 1931-м судь-
ба привела его в столицу, 
где он стал работать по-
мощником комендан-
та Парка культуры и от-

дыха имени Сталина (так 
назывался в то время Из-
майловский парк). После 
войны окончил институт, 
сам стал педагогом и под-
готовил десятки учёных. 
Он основал целую науч-
ную школу по техноло-
гии создания и перера-
ботки пластмасс. Жаль, 
что на доме, где этот вы-
дающийся учёный про-
жил большую часть жиз-
ни, до сих пор нет мемо-
риальной доски.

Кто в теремке живёт?

Защитников истори-
ческого наследия можно 
успокоить: ещё в 1999 году 
дом Сагалаевых взят под 
охрану как вновь выяв-
ленный памятник столи-
цы и образец загородной 
московской застройки на-
чала XX века. Он даже со-
хранил планировку нача-
ла прошлого века.

– От села Черкизово 
сохранилось несколь-
ко построек, – говорит 
Михаил Коробко. – Это 
храм Пророка Илии на 
Большой Черкизовской 
улице, два дома и дере-
вянная пожарная часть 
на улице Хромова, а так-
же дома на улице Лер-
монтовской и в Жидко-
вом переулке. Но все их 
уже давно занимают раз-
личные организации, а 
вот домик в Зельевом пе-
реулке – один из немно-
гих в мегаполисе – до сих 
пор частный. Там живут 
родственники профессо-
ра Сагалаева. Есть вер-
сия, что когда тут нача-
лась массовая застройка, 
строители хотели оста-
вить уютный домик «для 
себя», чтобы разместить 
в нём свою контору, а от-
стоять его помог автори-
тет учёного.

Юрий СТАРОДУБОВ

Теремок из прошлого
В Зельевом переулке сохранился уникальный дом села Черкизово

ЖИЗНЬ ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫХ ДОМОВ

Кадр из фильма «Вам и не снилось...»

ЗДОРОВЬЕ

Нарколог на дом. Лиц.  •
ЛО-77-01-001-013 от 11 мая 
2006 г. Вывод, кодировка. 
Круглосуточно.
Т.: (495) 585-4212,
(495) 585-4404, (495) 22-555-66 
О возможных противопоказаниях 
проконсультируйтесь
со специалистом.

НЕДВИЖИМОСТЬ

Квартиру снимет русская  •
супружеская пара. Без 
посредников. Т. (495) 999-2882

Сниму жильё на ваших  •
условиях. Т. (495) 233-7082 

Сниму квартиру. •
Т. 8-909-667-1412  

Сниму комнату. Срочно!  •
Т. (495) 410-8447

Срочно сниму квартиру.  •
Т. 8-903-514-9040, Наталья

ОБУЧЕНИЕ

Индивидуальная подготовка  •
к ЕГЭ. Т. 8-925-755-6291

РАЗНОЕ

БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

Компьютерная помощь!  •
Т. 8-967-233-2521 

Компьютерщик.  •
Т. (495) 502-2685

Компьютерщик. За всё •
900 р. Т. (495) 643-4406 

Ремонт, настройка  •
телевизоров. Т. (495) 518-3074 

Ремонт ноутбуков.  •
Т. (495) 788-1543

Ремонт стиральных  •
машин. Т. 8-926-538-9398   

Ремонт телевизоров.  •
Т. (495) 763-2135  

ОБУСТРОЙСТВО И РЕМОНТ

Ванна-вкладыш. Панели  •
ПВХ. Плитка. Т. (495) 789-5841

Ванная под ключ.  •
Т. 8-903-296-0008 

Канализация.  •
Водоснабжение. Отопление. 
Т. 8-906-725-0971

Ламинатчик, паркетчик.  •
Т. 8-926-6-602-702 

Мелкий бытовой ремонт.  •
Электрика. Т. (495) 798-2067

«Муж на час».  •
Т. 8-926-630-9574

Ремонт мебели.  •
Т. (495) 979-8702

Электрик. Т. (495) 770-2984 •
Электрик. Т. 8-916-518-7939 •
Электрик. Т. 8-919-961-2165  •
Электрик.  •

Т. 8-903-222-5459   

ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ

А/грузоперевозки. •
Т. (495) 782-7806 

«Газель», сб., вс. 1400 руб.  •
Т. (499) 409-3643  

«Газель». Т. (499) 202-5505  •
«Газель».  • Грузчики. 

Т. (495) 988-4152
Переезды. Недорого.  •

Т. (499) 755-9901

РАБОТА РЯДОМ С ДОМОМ

Стабильная з/п от 40 000 р.  •
Т. 8-917-573-5406

Швейное производство.  •
Требуются: технолог, мастер, 
швея. Т. (499) 167-3577

КОМИССИОНКА

Купим книги.  •
Т. (495) 721-4146

ЖИВОТНЫЕ

ПРИЁМ ОБЪЯВЛЕНИЙ ПО ТЕЛ. В КРЕДИТ 
(495) 96A100A97, 727A13A27 
www.100media.ru

Интернет�магазин рекламы

Приём строчных объявлений в газету «ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ» 
по телефону 8 (499) 206-8382  shop@zbulvar.ru  www.zbulvar.ru
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ПОДУШКИ ДЛЯ СОФЫ
МАТРАСЫ

8 (495) 542A1927, 8 (495) 335A4537 
www.newsofa.ruре
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м. «Щёлковская», 
Щёлковское ш., д. 79, к. 1

тел. (495) 468-0097
м. «Добрынинская»,

ул. Люсиновская, д. 4
тел. (499) 236-6037

ВЫДАЁМ ССУДЫ
под залог ювелирных изделий 
из золота, столового серебра, 
видеотехники, изделий из меха

НИЗКИЕ ПРОЦЕНТЫ,
гибкая система скидок.

ПРОВОДИМ АУКЦИОНЫ.
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Оплатить рекламные 
объявления стало проще

На сай те www.zbulvar.ru 
ра бо та ет по лез ный сер-
вис: ин тер нетFма га зин 
рек ла мы (shop.zbulvar.ru). 
При раз ме ще нии объ яв ле-
ния че рез наш ин тер-
нетFма га зин рек ла мы 
мож но выб рать удоб ный 
спо соб оп ла ты:

— плас ти ко вой кар той 
(Visa, MasterCard), а так же 
кар той лю бо го бан ка в бан-
ко ма тах ВТБ24;

— элект рон ны ми день га-
ми (Webmoney, Yandex. 
День ги, MoneyMail, RBK 
Money, Telemoney, Руб ли 
ВКон так те);

— че рез ин тер нетFбан ки 
«Аль фаFбан ка» и Handybank;

— через пла тёж ные тер ми-
на лы QIWI (так же воз мож на 
оп ла та че рез лич ный ка би нет 
на сай те), Кас си ра.Нет, 
Мо бил Эле мент, Элекс нет, 
Absolutplat, Pinpay;

— в ма га зи нах «Ев ро сеть» 
и «Связ ной»;

— в от де ле ни ях Сбер бан-
ка и «Поч ты Рос сии» по кви-
тан ции, ко то рая вы пи сы ва-
ет ся в ре жи ме он лайн.

Пос ле вы бо ра спо со ба 
оп ла ты вы по лу чи те под роб-
ную инструк цию, как со вер-
шить пла тёж.

Приём объявлений по телефону
8 (499) 206#8382

ре
кл

ам
а 

06
43

КУРСЫ АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА
для взрослых и школьников

в Новокосино.
Новый формат изучения

английского языка
(495) 772-6949

http://www.englishmax.ru/ре
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да было скорее случайно-
стью и немного возмож-
ностью заработать. По-
этому, когда после «Вам 
и не снилось...» мне ста-
ли звонить и предлагать 
роли разных девочек из 
деревни, я категорически 
отказывалась. Меня под-
купило только предложе-
ние Александра Митты 

сыграть в «Сказке стран-
ствий». Во-первых, это 
была возрастная роль. А 
во-вторых, сказка полу-
чалась экстремальная и 
связанная с путешестви-
ями. И всё-таки я всегда 
была скорее театральной 
актрисой.

Беседовала Елена ХАРО

Кадр из фильма «Сказка странствий»
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Дана, 
метис ка-де-бо, 6 лет
Спокойная, ласковая, доброжела-
тельная собака, очень привязана к 
человеку, бывшая домашняя. Здоро-
ва, стерилизована, привита. 

Мира, около 5 лет
Очень кроткая, нежная, ранимая. 
Обожает прогулки, хорошо ходит на 
поводке. Отлично ладит с другими 
собаками. Здорова, стерилизована, 
привита.

Дина, 6 лет
Добрая, ласковая, преданная. Очень 
дружелюбная. Любит погулять и по-
бегать. Похожа на миниатюрную 
овчарку. Здорова, стерилизована, 
привита.

В Кожуховском приюте для бездомных животных (район 
Косино-Ухтомский, Проектируемый проезд 265) содержит-
ся около 2500 собак. Волонтёры постоянно ухаживают за 
ними, общаются, чтобы те были готовы к встрече с потенци-
альными хозяевами. Ведь каждый пёс хочет обрести дом.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Перемена. 
Мир. «Наутилус». Гектар. Рас-
чет. Обсидиан. Голос. Торе-
ро. Почин. Нат. Тамтам. Вата. 
Рами. Жрец. Асана. Часовня.
По вертикали: Прерогатива. 
Соломина. Спаржа. Монисто. 
Омар. Меч. Гостиница. Антре. 
Ион. Кадр. Молот. Иена. Ара-
рат. Растр. Нотация

Ищу хозяина ДТП

Вылетел на встречку 
на улице Сталеваров
Утром 13 февраля води-
тель «Жигулей» четвёртой 
модели ехал по улице Ста-
леваров со стороны Зелёного 
проспекта в направлении Са-
янской. Напротив дома 26 он 
не справился с управлением 
и выехал на встречную, где 
столкнулся с микроавтобусом 
«Фольксваген». В результа-
те водителя «четвёрки» от-
везли в больницу с травмой 
колена.

Пострадал 
на Свободном 
проспекте
Днём 14 февраля, перехо-
дя Свободный проспект не 
по переходу возле дома 21/2 
(у перекрёстка с Напольным 
проездом), пешеход попал под 
автомобиль «Хёндай Матрикс», 
который двигался в направле-
нии шоссе Энтузиастов. С со-
трясением мозга и переломом 

руки пострадавшего отвезли в 
Институт Склифосовского.

Попал под «Газель» 
на Пермской
Утром 18 февраля пешеход 
решил перейти Пермскую ули-
цу в не предназначенном для 
этого месте около дома 3. Его 
сбила «Газель», ехавшая в сто-
рону Открытого шоссе. Постра-
давшего увезли в 36-ю боль-
ницу с переломом ноги.

Столкнулись 
на Первомайской
Утром 18 февраля водитель 
автомобиля ГАЗ, поворачивая 
с Первомайской улицы налево 
на 11-ю Парковую, не пропу-
стил встречный «Ауди». Ма-
шины столкнулись. Пострадал 
водитель «Ауди» — его доста-
вили в больницу с сотрясени-
ем мозга.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

По всем собакам звонить Елене: 8-916-720-3352, 
или Наталье: 8-915-142-5702.
Сайт приюта vao-priut.org 

За последнюю неделю 
в нашем округе произо-
шло 25 пожаров, из них 
14 — в жилых домах.

На Большой 
Черкизовской 
мужчину вытащили 
через окно
Около 16 часов начал-
ся пожар на ул. Большой 
Черкизовской, 1, корп. 
1. На 7-м этаже девя-
тиэтажного панельного 
дома произошло корот-
кое замыкание. В ком-
нате загорелись вещи 
и мебель. С помощью 
маршевой лестницы по-
жарным удалось спасти 
50-летнего мужчину, ко-
торый отравился про-
дуктами горения и был 
без сознания — его вы-
тащили через окно. По-
страдавший был отправ-
лен на скорой в НИИ 
им. Н.В.Склифосовского.

Житель 
Ивановского забыл 
потушить свечу
Поздно вечером пожар 
начался на ул. Молосто-
вых, 8, корп. 4. На 4-м 
этаже девятиэтажного 
панельного жилого дома 
в одной из двух комнат 
квартиры забытая свеча 
«зажгла» вещи и постель-
ные принадлежности. По-
жарные спасли 48-летнего 
мужчину, который отра-
вился дымом и лежал на 
полу без сознания. Его го-
спитализировали в Склиф.

Елена СМИРНОВА

ПОЖАРЫ
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ЦЕНЫ
РАДУЮТ

РЕМОНТ
КВАРТИР И ВАННЫХ

звоните с 9.00 до 21.00  
ежедневно

20%
скидка

(495) 548-5324

profstroymsk.ru
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
В ГАЗЕТЕ «ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ»:
(495) 410A2603, (499) 205A0425, 
(499) 205A7449, (499) 205A4140, 
(495) 410A4603, eAm ail: rek@zbulvar.ru
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СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
и расходные материалы

к ним
Проверка слуха и подбор — 

БЕСПЛАТНО!
Большой ассортимент 
СКИДКИ до 25%!

Мы вернём вам свободу общения!
м. «Семёновская», 
Семёновская пл., 7,

бизнес-центр «Веронд»
т. (495) 640-3320

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ.ре
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Два пенсионера собираются 
на прогулку. 
— А ты не боишься, что за-
лезут в твою квартиру? — 
спрашивает один. 
— Hет, я записочку оставлю. 
— Какую? 
— Вот читай: «Здорово, 
Вован! Я отвалил нена-
долго на стрелку. Выйди 

на Гнуса или Шершавого, 
передай, что ствол у меня. 
Хилого вчера замочили. 
Утюг». 

Объявление в студенческом 
общежитии: «Постельное 
бельё меняется раз в 10 
дней — по средам». 

Как говорит супруга: всё-таки 
каблуки вещь необыкновен-

ная! Надела — шикарная 
женщина… Сняла — счастли-
вый человек!

— Ну, как экзамены? 
— Подорожали!

— Папа, а когда я вырасту 
большой, я смогу делать всё 
что захочу? 
— Нет, сынок. Тогда ты бу-
дешь уже женат... 

АНЕКДОТЫ

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU


